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MADRID

Consejo de Ministros
Madrid, 26.—Ha dado comienzo el Consejo de Mi

nistros que se celebra en el palacio de La Moncloa, ba
jo la presidencia del titular del gabinete, Adolfo Suá
rez. Los miembros del Gobierno pasaron a la sala de 
consejos aproximadamente a las diez y media de la 
mañana. Asisten todos los miembros del Gobierno y se 
espera que el Consejo de Ministros se prolongue hasta 
esta tarde y que ios ministros almuercen en el palacio 
de La Moncloa.—Cifra.

POSIBLES ELECCIONES
MUNICIPALES ESTE AÑO
.En la media de prensa cele, 

brada en la Presidlencia de 
Gobierno se ha dado como 
probable la posibilidiad de que 
las próximas elecciones muni
cipales se rijan por decreto- 
ley.

Esto tiene el claro signifi
cado de que el Gobierno quie
re adelantar las elecciones 
municipales sin esperar la 
elaboración de la Constitu
ción, y en la que parece se

Palma

Los Reyes termina
rán sus vacaciones 
la próxima semana

Palma de Mallorca, 26.—« 
l^ontinúan las jomadas ma- 
^'^quinas de don Juan Carlos 
X doña Sofía con sus hijos, el 
Principe- de Asturias y las in- 
'anatas Elena y Cristina, en 
Marivent.

Se oree probable que los 
Peyes de España den por ter. 
ainada su estancia veraniega 

Mallorca, con la posibili- 
de que el Príncipe de As- 

^rias y infantas se que- 
r!en unos días más en Mari- 
Vent hasta 'las vísperas del 
Coin^nzo del curso escolar.

puedten incluir temas que 
afectarán, sin duda alguna, a 
la discusión y reforma de la 
ley de Administración Local.

"El Gobierno, en su prime
ra declaración, hizo referencia 
a que las elecciones munici
pales serían convocadas den- 
ro dW presente año. Según 
algunas noticias, dignas de 
crédito, .es posible que las 
elecciones municipales incluso 
se celebren este año, fecha 
para la que parece imposible 
tener revisada y aprobada la 
nueva ley de Administración 
Local. Si efectivamente las 
elecciones se celebran dentro 
de este año no cabe duda que 
la única posibilidad para esa 
aceleración es la de regirlas 
por decreto-ley.

1

La paz en el Mediterráneo 
y los temas nelativos a la Con. 
ferencia de Seguridad, así co
mo los proyectos de una fu
tura cooperación entre el pue
blo maltes y el español, fue
ron los principales puntos 
abordados por el jefe del Go
bierno de Malta, 'Dom Min- 
toff, y el presidente del Go
bierno español, Suárez, en el 
Palacio de la Moncloa, den
tro de la intensa jomada de 
contactos y visitas desplegada 
durante el día de ayer por el 
^premier» de Malta.

(Información en Pág. 7)
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EN ESTE NUMERO

Los empresarios segovia- 
nos en acción.—(Pág. 3).

USO de Segovia enjuicia 
plan económico del 

Gobierno.—(Pág. 6). •

^púlveda.—Gran anima
ción en el comienzo de 
•as fiestas.—(Pág. 6).

, hay ningún pacto 
UCD -FSO E. —Entrqvista 
c»n don Luis Solana Ma- 
dariaga.—(Pág. 8).
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La pricesa Caroliína de Mónaco, con su prometido Phi- 
lippe Junot, cuyo compromiso matrimonial ha sido 
anunciado oficialmente, según informábamos ayer. 

Queda por decidir la fecha de la boda.

SCGOVIA Atraco a una
sucursal de la Caja de Ahorros
Se. llevaron unas 600.000 ptas.
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En la sucursal número 4 de la Caja de Ahorros 
y Monte de Piedad de Segovia, situada en la ba- 
miada de La Albuera, se ha cometido un atraco 
con tan extraordonaria rapidez (sólo duró cinco h 
minutos), que los empleados presentes no tuyie- i 
ron tiempo material.de hacer funcionar la cámara t 
automática ni la alarma de que esta dotada dicha • 
sucursal. El botín que se llevaron los atracadoresÍ se "eleva a unas 600.000 pesetas.

g (Información en pág. 16)

Aprobado el formulario de incompa
tibilidades del Congreso

Madrid, 26.—Después de dos empates reiterados en
tre las propuestas de «UCD» y del resto de los grupos 
parlamentarios, quedó aprobado el formulario integro 
del Senado que será el que se remita también a tocos 
los diputados del Congreso.—Cifra. ;

Piden reuniones con el 
Polisario, en las Cortes

Madrid, 26.—El Grupo Par 
lomentario Comunista ha so
licitado a la presidencia del 
Congreso reunirse en una de 
las salas de las Cortes, el pró. 
ximo día 5, con una delega
ción del Frente Polisario cuya 
presencia en Madrid coincidirá 
en esta fecha.

Por otra palote, y según ha 
podido saber «Cifra», también 
el grupo Socialistas del PSOE 
tiene previsto mantener con 
tactos con la Delegación del 
Frente Polisario.

Sin embargo, la Mesa del 
Congreso todavía no ha te
nido notificación de esta soli-

ci'Ud, a pesar ¿e qve su pró. 
xima reunión ha sido fijada 
paca el próximo lunes, 29.—. 
Cifra.
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CRONICA DÉ LA CIUDAD
■ ■ -• f

• - ' - - -* ■ : ' ■ ■ ‘ ___ : . : 
0 colaboración. Los artículos publicados en esta sección no tienen 

por qué coincidir necesariamente con la opinión del 
periódico, sino que responden a los criterio* de be 
personas que los firman.

ASUNTO DIFICIL
Uno de los capítulos más interesantes en la ac

tividad de las Cortes va a ser, sin duda alguna, el 
proyecto de Ley de las Medidas Urgentes de la ¡ 
Reforma Fiscal. Se espera —según informábamos 

i ayer— que para el 12 ó el 13 del próximo mes de 
septiembre, la Comisión de Economía y Hacienda 
de las Cortes comience los debates en torno al mis
mo. •

Ya se sabe que no se trata de toda la reforma । fiscal en proyecto, sino sólo, por ahora, de esas me- , 
didas adoptadas con carácter urgente que formarán ■ 
parte de aquélla. -

Que esta reforma fiscal sea necesaria y urgente 
toda ella, nadie puede ponerlo en duda, a no ser | 
aquellos a quienes menos interesa porque, de una i 
u otra manera, hayan venido escamoteando la 
parte que les corresponde tributar en sus impuestos. 
Una reforma que, por lo mismo, ya hace tiempo de- 
bena haberse llevado a cabo. Una reforma cuyo i 

' proyecto va a dar que trabajar y discutir, porque 
1 tampoco todos están de acuerdo completamente coa 
¡ la presentación de esas medidas, ni con las circuns- 
: tandas o detalles. Hay cierta disconformidad en los j 
I dos bandos hoy más numerosos en las Cortes, UCD 
; y PSOE, y una prueba de ello la tenemos en la en

trovista que publicamos hoy en nuestras páginas | 
centrales con don Luis Solana Madariaga en sus , 
manifestaciones al respecto. Se está de acuerdo en j 
esa necesidad de la reforma, pero no de todo en la 
aplicación que de ella se pretende según el pro- | 

1 yecto.
: Hasta ahora esa tributación ha venido recayen- /
I do de una forma más veraz sobre quienes ni tienen 
' nada que escamotear, ni pueden hacerlo que son ¡ 
: precisamente los más débiles económicamente. I 
I justo es que termine esa situación y que se llegue 

a una más exacta y justa tributación de quienes
1 pueden y deben tributar más, porque así les co- ’ 

rresponde, sin trampas ni escamoteos.
. Eso es lo que hay que conseguir y eso es, pre- i 

i cisamente, lo que. va a ser más difícil lograr.

¿QUE ES LO QUE PASA CON 
LOS VETERINARIOS^

La Prensa opina
RIGIDEZ DEL SISTEMA

■^gsílsanáBo en un comentario, dice:

'‘Porque el riesgo que se viene encima es el de una 
nueva separación entre país real y país legal. Digamos 
que es un riesgo que se viene encima al Gobierno, con 
su sistema. A menos que ataje rápidamente los gran
des problemas nacionales, que son unos herencia del 
régimen anterior, otros procedentes del mundo que nos 
rodea, pero muchos también endurecidos en este año 
largo de no atajarlos y otros que son inherentes a la 
conservación del poder de las castas económicas y so
ciales que lo han- mantenido siempre. Si no los ataja, 
se le van a venir encima. '

Y si no hay válvulas de seguridad, si no hay posibi
lidades. rápif^s de recambio de Gobierno y de mayo
ría, si no hay puesta abierta a las alternativas, la mis
ma rigidez del sistema puede volverse pronto contra 
él.”

LOS PELIGROS DE LA INTERINIDAD

ELPAIS^^
tiempo para elaborar una Constitución, 

púa • ’ nás c'el mecesario. No se puede decir que haya, 
q:: .-n j^r e.1 trabajo en seis meses, como si fuera un 
principio inalterable. Pero sí es de desear que los tra
bajos TTspscto vayan rápido y que estén terminados 
cu^') antes. Además, hay que desechar cualquier ten
tación de prolijidad y prescindir de profesionalismos 
estériles Una Constitución, hoy, para España, debe ser 
corta, útil y moderna. Un texto claro e inequívoco que 
recoja los aspectos 'del momento actual español: una 
Constitución de 1977, que probablemente deberá abor
dar puntos inéditos en los textos constitucionales tra
dicionales, que responda a la realidad del momento es
pañol. En 'resumidas cuentas, que no sea un texto de 
laboratorio, apto para intelectuales, donde se desaho
guen los doctrina rismos tanto tiempo latentes.

La prensa, la radio y la tele
visión se han venido ocupando 
de las reivindicaciones plantea
das por los veterinarios, cuyo 
Consejo General de Colegios y 
cuyos cincuenta colegios pro
vinciales se han constituido en 
asamblea permanente hasta que 
no se resuelvas aquéllas. De las 
provincias llegan a Madrid te
legramas de gobernadores civi
les informando sobre el estado 
de opinión veterinaria, apoya
da incluso por las demás clases 
sanitarias, por los agricultores 
y ganaderos, por los consumi
dores alarmados por los pro
blemas que pueden derivarse de 
la inquietud de los profesiona
les veterinarios. En efecto, esta 
profesión es, por una parte. 
Ua^vtigqjardia de la salud de 
nuestro pueblo al defenderlo 
contra más de doscientas en
fermedades que los animales 
pueden transmitir al hombre 
(tuberculosis, brucelosis, quiste 
hidatídico, rabia, etc.) y, por 
otra, realizando la inspección y 
el control sanitario de los ali
mentos de origen animal y de 
buena- parte de los de origen 
vegetal. Ello lo ejercen en el 
animal vivo como primer esla
bón de la producción ganadera, 
en los mataderos, lecherías, 
arribadas de pescado a los 
puertos, en las fábricas de con
servas de toda índole, pero 
también en los mercados, en el 
comercio y en la industria. La 
misión sanitaria de los veteri
narios es lo que éstos defien
den. Pero, ¿por qué?

Con motivo de la reciente 
creación del Ministerio de Sa
nidad ha cundido la noticia de 
que la función del veterinario 
dentro de la nueva ordenación 
sanitaria española iba a perder 
categoría no ya sólo adminis
trativa sino técnica, estimán
dose que la actual Subdirec
ción General de Sanidad Vete
rinaria está en peligro al no 
habérsela tenido en cuenta, con 
la importancia que merece, se
gún tales noticias, en la nueva 
estructura del también nuevo 
Ministerio. Y ello cuando los 
veterinarios, al cabo de más de 
cien años de una función sani
taria delicadísima y eficaz, ba
sada en una profunda forma
ción científica, técnica y prác
tica, de la más alta .categoría, 
aspiraban a que se crease, no 
una Subdirección, sino una Di
rección General de Sanidad 
Veterinaria en el propio Mi
nisterio.

Defienden los veterinarios, 
no sólo un derecho que consi
deran merecido,. sino el cumpli

Deberá ser un texto simple y claro, que conceda se
guridad jurídica a tedos los ciudadanos y devuelva a 
los españoles la comfianza en las leyes y en el sistema 
político que les rige. Frente a la jungla legal de cuaren
ta años de proclamaciones solemnes, que han produ
cido en el ciudadano español un «saludable» escepti
cismo ante la ley, lo que España necesita hoy son for
mulaciones claras que regulen la convivencia política 
de todos, sin excepción.»

miento de un deber de servi
cio al pueblo español, al que 
protegen desde el campo de la 
Sanidad. Ello es una continua
ción de la actividad veterinaria 
en la producción ganadera, que 
ejercen ¿n el Ministerio de 
Agricultura. En efecto: la pri
mera barrera de la sanidad hu
mana está en la sanidad ani
mal durante el proceso mismo 
de la producción ganadera. Es 
misión de los veterinarios, que 
cumplen asiduamente, la de 
producir animales sanos, al 

mismo tiempo que aumentan y 
perfeccionan su producción, y 
por ello, la disponibilidad de 
alimentos . para nuestro pueblo. 
Inmediatamente, y ya dentro de 
la esfera de la salud humana, 
los veterinarios oontinúan su 
obra protectora impidiendo que 
existan cadenas de transmisión 
de enfermedades y velando 
porque se produzcan alimentos 
de una calidad cada vez más 
elevada.

Las masas humanas actuales, 
sobre todo en las grandes ciu
dades, precisan de una vigilan
cia cada vez mayor ante la mo- 
difícación, por necesidad, de los 
hábitos alimentarios y dietéti
cos. Cada vez se consumen más 
alimentos, frescos o conserva
dos, que pueden alterarse con 
mayor facilidad a través de los 
procesos de obtención, proce
sado, transformación, almace
namiento, conservación, ‘ etc. 
Los alimentos se consumen 
además colectivamente en co
medores y establecimientos de 
toda índole, que van desde el 
restaurante de la fábrica a los 
platos servidos en los aviones 
por las compañías de catering. 
En todo este ciclo se encuen
tra la función del veterinario, 
.cada vez más complicada y ne
cesitada de una tecnología que 
ellos han sabido incorporar a 
su práctica profesional, defen
diendo no sólo la salud de los 
españoles sino también la de los 
más de treinta millones de tu
ristas que vienen atraídos no 
sólo por el paisaje, sino por la 
cocina española.

Este es el fundamental mo
tivo del malestar en que está 
sumida esta profesión en Es
paña. Los veterinarios cumplen 
con su deber al defender su 
misión sanitaria cuando com
prenden que puede estar en pe
ligro su responsabilidad al mer
marles sus esferas de actuación.

Todo ello se ha hecho saber 
a las más altas autoridades de 
la nación: a todos los minis
tros y al presidente del Go

bierno; a los dirigentes de los. 
partidos políticos, a senadores 
y diputados y, naturalmente, 
en primer término al nuevo mi
nistro de Sanidad. Algunas no
ticias de prensa, radio y tele
visión han dejado entrever que 
dicha autoridad ha acusado 
recibo de tal inquietud dando 
a entender que no existe mo
tivo para ella. Pero los diez 
mil veterinarios españoles estu
vieron pendientes de la cróni
ca del último Consejo de Mi. 
nistros, temiendo lo peor a pe
sar de . esas manifestaciones mi
nisteriales, Cuando supieron 
que no se había tratado en el 
Consejo del .asunto que les 
preocupaba, fue un respiro que 
permitió volver a sus res
pectivas provincias a la mayor 
parte de los presidentes, con
gregados en Madrid, a fin de 
organizar en sus provincias res
pectivas la asamblea permanen
te de los colegiados. Pero están 
en constante vigilancia, yendo 
y viniendo a Madrid, trayen
do- y llevando instrucciones, 
manteniendo el fuego, en una 
palabra.

Conocemos el espíritu de esta 
profesión, empeñada tambMn 

en el Ministerio de Agricultu
ra, desde que fue suprimida la 
Dirección General de Ganade
ría, en la reinstauración de la 
misma, mejor aún con cardo 
ter de Subsecretaría, a fin de 
que sea capaz de llevar a efec
to la política de producción -ga
nadera que el. país necesita. 
Pero éste es otro frente de lu
cha, que tampoco abandonan,

Por el momento, las reivin
dicaciones' veterinarias, en el 
orden sanitario, serrín resuel
tas si se crea una Dirección Ge
neral de Sanidad Veterinana, 
que pudiera alternativamente 
denominarse Dirección General 
Veterinaria de Salud Pública- 
Esta defensa de un derecho pe
ro más aún la confirmación del 
cumplirniento de un deber, es 
el que motiva el estado de 
quietud de los veterinarios es
pañoles, de esos diez mil uni
versitarios que en el medio ru
ral. en las ciudades, en las i'1' 
dustrias, en la función docente 
o militar, en los Cuerpos de 
la Administración o en la ac
tividad privada, saben que con 
el advenimiento de la sociedad 
democrática las cosas se han 
de resolver con argumentos > 
negociaciones. pero también 
con energía, dignidad y perica 
nente acción mancomunada- 
sin profesionalismos pero c°n 
la más elevada conciencia 1 
la responsabilidad bajo cuy ■ 
imperativo todos tenemos 
derecho y el deber de mante 
nerse en su puesto de lucha . 
de servicio para lograr ent 
todos el mayor bienestar 
nuestro pueblo.

G. F.
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l\íM0iilcrmad<;ii-fi'cal
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i 1.700 metros cuadrados ocupará i 
| el nuevo pabellón de enfermos * 
i agudos del sanatorio psiquiátrico | I» • ■
| Estará independizado del resto de las instala- ■ 
| c'iones, con zonas para hombres y mujeres g 
unaaiox»- «■■■■■■■

Según informamos reciente
mente, ‘La Diputación Provin
cial ha anunciado la subasta 
de las obras para la construc
ción de un nuevo pabellón de 
enfermos' agudos en el sanato. 
rio psiquiátrico «Nuestra Se
ñora de la Fuencisla» ; su pre
supuesto es de 11.431.441,55 
pesetas.

De acuerdo con ibas indica
ciones de la Corporación Pro
vincial, convenientemente ase 
se . s'1*! por la dirección médi
ca del .anatorio psiquiátrico, 
se ejecutará este proyecto con 
el fin de construir un edificio 
en el que se pueda prestar la 
asistencia médica adecuada a 
determinados tipos de enfer
mos, con la necesaria indepen
dencia del resto de las ins
talaciones del sanatorio.

■ El pabellón se proyecta con 
dos zonas simétricas destina
das a hombres y mujeres res- 
Peotfvamente. Estas zonas se 
desarrollan ¡de la siguiente ma
nera : . -■

ln porche y vestíbulo gene
ral de acceso común a 'ambas, 
y una zona dedicada a peque. 
na sala de espera de enfermes 
contigua a la consulta y despa
cho del médico especialista.

., En comunicación con el ves
tíbulo general hay situado un 
departamento destinado a 
enano de estar del practicante 
V celadores con fácil vigi'.an- 
cia. .
_ Se ha dispuesto una. peque
ra zona de servicios para los 
' Ufennos en los momentos que 
estén fuera de sus habitacio- 
ne5 Oimpieza, etc.)

En la zona de entrada ha
brá un cuarto de estar y jue- 
^)s para los enfermos de la 
Zuna respectiva.

proyectan habitaciones 
'bles e individuales con los 

dientes aseos; estas 
ahitacion<9 tendrán ciertas 

erudiciones de seguridad por 
a ''ase de sanatorio de que se 
bata.
. La edificación se ha pensa- 

forma que tanto las zo-

ñas de habitaciones como la 
UVI sean ampliables hasta 
formar un cuadro, dejando un 
lamplio jardín interior y prote
gida per una amplia zona 
ajardinada.

El solar ocupa 1.700 metros, 
cuadrados y está situado a la 
izquierda del pabellón princi
pal v a 10 metros del mismo.

Aplazada la apertura 

de la caza en Burgos

Gobierno Civil.— El Gobier. 
no Civil dé Burgos me comu
nica que la apertura de la ca
za prevista para el día 28 del 
actual en aquella provincia, 
ha quedado aplazadla hasta el 
próximo día 4 de septiembre.

Segovia, 26 de agosto de 
1977.—El gobernador civil 

acctal., Manuel Díaz-Miguel 
Moi aleda.

EN EL CONVENTO DE LA 
ENCARNACION

Solemnes cultos que Las Ma
dres Agustinas del convento 
de la Encarnación celebran 
en honor de su gran padre y 
fundador, San Agustín", obis
po de Hipona, el día 28 de 
agosto.

Por la mañana, a las 10, 
misa comunitaria, después de 
la cual se expondrá Su Divi
na Majestad, quedando de 
manifiesto a la adoración de 
los fieles todo el día; por la 
tarde, a las siete, concelebra
ción de la Eucaristía con ho
milía a caugo de don Alfio 
Ay uso, párroco del Carmen, 
terminando con la veneración 
de la sagrada reliquia de San 
Agustín.. .

[Los empresarios segovianos, en acción»
í La FES y el senador Rafael Calvo, dialogan sobre 1
| la grave situación actual de nuestras empresas 1

La Federación Empresarial Segovia- 
na no se ha dejado adormila! por las 
vacaciones estivales. En plena organi
zación, viene desarrollando una gran 
actividad en todos los órdenes. Las re
uniones de trabajo, de cara a los ur
gentes temas del momento que afectan 
de modo decisivo a la vida empresarial 
segoviana, han afrontado también los 
de carácter económicos que preocupan 
al Gobierno, tanto como a cualquier es
pañol consciente de la enorme trascen
dencia que la supervivencia de la pe
queña y mediana empresa tiene para la 
estabilizacón del país a niveles econó
micos y políticos.

De ahí que, aprovechando la excelen
te disposición del senador segoviano 
Rafael Calvo Ortega, la FES haya plan
teado este primer cambio de impresio
nes para afrontar con realismo y sin 
concesiones dialécticas los problemas 
que tan seriamente están afectando a 
sus estructuras.

Durante más de dos horas, 60 directi
vos de las diferentes patronales y gre
mios han hablado francamente en los 
locales de la FES. «Es preciso que la 
voz del empresariado segoviano llegue 
también a través de sus representantes 
hasta los más altos órganos de decisión 
del país». «Es preciso que las profun
das reformas que, especialmente en 
asuntos económicos, hay que llevar a 
cabo, estén linspiradas desde la base, 
informadas por los hombres que capi
tanean estas empresas nuestras, tal vez 
modestas, pero numlerosas y en con
junto decisivas e imprescindibles para 
nuestro desarrollo», según se dijo en la 
reunión.

«La inflación está descapitalizando 
las empresas». «La seguridad social si
gue siendo un lastre cada día más pe
sado para ellas y afectando muy seria
mente a incrementar el fantasma del 
paro». «Es urgente liberar al patrimo
nio personal de los empresarios de las 
garantías crediticias que amenaza con 
la ruina de su propia familia en tantí
simos casos por circunstancias que le 
son completamente ajenas». «Ahora, la 
reducción de sus líneas de descuento 
constituyen un nuevo ataque a sus ca
da vez más reducidas posibilidades de 
subsistencia. El panorama, sin caer en 
derrotismos, es sobrio y el futuro, muy 
próximo futuro, es absolutamente in
cierto», fueron otras afirmaciones.

De todo esto y de muchas cosas más 
hablaron los directivos de la FES con el 
senador Rafael Calvo, quien a su vez,

informó ampliamente de las medidas 
actualmente en estudio por el Gobierno.

Rafael Calvo es un hombre que cono
ce en profundidad los problemas de las 
empresas modestas y está sinceramente 
comprometido en su defensa. Está por 
lo tanto en condiciones excepcionales 
para ser su legítimo portavoz y valedor 
en las mis-mas áreas del poder. El mo
mento es decisivo. Las nuevas reformas 
fiscales, necesarias sin duda, tienen que 
tener un objetivo prioritario de justicia 
y sería grave generalizar.

Segovia —se dijo muy acertadamen
te—, es una provincia que durante lar
gos años ha estado sometida a una 

. excesiva presión fiscal, muy superior a 
las de otras provincias. Aquí, como en 
otras también pequeñas, el fraude fiscal 
alcanza porcentajes minoritarios.- Las 
escalas y las desgravaciones para las 
empresas modestas es una de las me
didas que el Gobierno tendrá que afron
tar con absoluta seriedad, si no quiere 
que nuestra economía alcance grados 
de deteriedo que provoquen —involun
tariamente por supuesto— males aún 
mayores.

Muchos temas quedaron sobre la me
sa. El diálogo siempre sincero y cons
tructivo, estuvo presidido por la fran
queza por ambas partes. Rafael Calvó 
no sólo acudió a la Federación Empre
sarial Segoviana para informar, sino 
fundamentalmente para escuchar.

En fecha próxima el diálogo seguirá. 
La reforma fiscal merece un más de
tenido estudio. Y tanto el señor Calvo 
como la FES quedaron comprometidos 
paia este nuevo cambio de impresiones.

La FES, lograda con éxito la unidad 
provincial, principal motor de eficacia, 
atiende a su expansión mientras, pa
ralela y simultáneamente, mantiene la 
iniciativa aportando su esfuerzo para la 
solución dé los problemas de las em
presas 1 segovianas, que es tanto como 
decir de Segovia misma.

DE INTERES PARA EMPRESARIOS 
DE LA CONSTRUCCION

El «Boletín Oficial de la Provincia» 
del dia 24 de agosto publica anuncio de 
subasta de las obras de la Casa Consis
torial en Finare jos con un presupuesto 
de 1.103.443 pesetas.

Presentación de proposiciones por 
plazo de veinte días.

En la secretaria de la Patronal de las 
Industrias de la Construcción (Domin
go de Soto, 3, 1. ) tienen a su disposi
ción cuanta información precisen.

Materiales de construcción

SANTA 
\^) TERESA 

S- Gabriel, 84. Tel. 411450

GANADERO DE OVINO
IrjA Destete y engorde sus corderos con piensos granulados TECA

i Ce® ‘
OBTENDRA MEJORES CANALES A MEJOR COSTO

Piensos TECA, del más alto poder nutritivo. Pedidos y consultas S. Juan 6. Segovia
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MUNDO LABORAL

UGT pide que todos los ingresos del trabajador 
figuren en nómina, para evitar el fraude fiscal 
«En las relaciones patrono - obrero todos deben jugar 

con las cartas descubiertas»

CARTAS AL DIRECTOR
L Las cartas que se nos remitan ^ara su publicación en 

sección deberán estar perfectamente fechadas, fir- 
y con -expresión del número de D. N. I del ' 

afirmante o firmantes. " .

Medio centenar de perso
nas asistieron a la reunión 
informativa que la Agrupa
ción de la UGT de Segovia 
había convocado para los tra
bajadores del comercio; el ac
to se celebró en la Delega
ción Provincial de la AISS.

Luis Rodrigo Carrasco ini
ció el acto explicando la ra
zón por la que había sido 
convocado.

Habló a continuación Luis 
Sclana, diputado del PSOE 
por Segovia y asesor econó
mico del convenio de coaier- 
do, quien dijo que la orga
nización y defensa de los tra
bajadores del gremio del co
mercio en Segovia resultaba 
difícil por lo dispersos que es
tán en pequeñas empresas y 
lo fácil que es, para los em
pleadores, el mantener divi
didos a sus empleados. “No 
obstante —aseguró Luis So
lana— tendremos que ir pre
parándonos para la negocia
ción del próximo convenio, 
para que sea un convenio 
aceptable para los trabajado
res

Lino Calle explicó las es
tructuras de la Federación de 
Trabajadores del Comercio de 
la UGT a nivel local, pro
vincial y nacional. Habló de 
las diferencias enormes entre 
¿i convenio del comercio 
de Segovia y el de Ma
drid. Dijo que le hacía ilu
sión hablar a los trabajado
res del convenio de comercio 
porque le recordaba los tiem
pos en que también él era 
aprendiz de dependiente en 
la Ferretería Arana. “Si aho
ra que tenemos libertad pa
ra unirnos y organizamos, no 
lo hacemos, seguiremos sien
do las víctimas fácilmente 
manejables de los patronos

Se inició después un diá- 
fogo en el que varios de los 
asistentes se preguntaron qué 
iba a ocurrir si, a la hora de 
exigir que se cumpla lo pac
tado en el convenio colecti
vo, los patronos dejan de pa
gar las cantidades que, en so
bre y fuera de nómina, vie

nen pagando en muchas em
presas a sus empleados.

Los representantes de la 
UGT afirniaron que eran con
trarios a cualquier forma de 
pago que no constara en nó
mina y que había que luchar 
porque, en el próximo conve
nio, todos los ingresos del 
trabajador figuren oficialmen
te en nómina, pues de es
ta forma se evitará de una 
parte del fraude fiscal por 
parte de los empresarios y, 
de otra, que cuando los obre
ros caen enfermos o están en

Partidos políticos

Proyección de películas en la Semana
Socio del PCE

Ayer tarde, en los salones 
del hotel Acueducto, y den
tro de la Semana Socio Cul. 
turad del PCE, se proyectaron 
tres de los .cuatro documen
tales que estaban previstos 
dentro del ciclo; hubo unos 
trescientos asistentes.

La primera película proyec
tada estaba realizada por el 
«Colectivo de Cine de Ma
drid», y se titulaba «Hasta 
siempre, en libertad», tratan
do sobre el asesinato do los 
abogados laboralistas del des. 
pacho de Atocha, todax-ía sin 
esclarecer, hablando en «off» 
uno de los supervivientes de 
la matanza.

A continuación se proyectó 
«Proceso 1.001», sobre este 
famoso proceso, en el que es
tuvieron involucrados los co
nocidos miembros de Comisio. 
nes Obreras Camacho, Sarto- 
rius, 'Ariza, Saborido, etc. ; 
el documental ;haoe un resu
men de lo que representaba 
el Tribunal de Orden Público, 
y la represión de estos últi
mos años.

Para terminar, y aunque 
estaba también prevista la 

paro, o llegan a la edad de 
retiro, cobren de acuerdo con 
sus salarios reales y no sola
mente con lo que figura en 
la nómina.

Luis Solana aseguró que 
con las nuevas medidas ur
gentes de reforma fiscal y la 
aparición del delito fiscal, con 
la supresión del secreto ban- 
cario, a los patronos les se
rá realmente difícil seguir 
burlando al fisco.

Lino Calle aseguró que la 
UGT volvería a enarbolar la 
bandera de la ética y la mo- 
raf en las relaciones entre pa
tronos y obreros, procurando 
que todo el mundo juegue 
con las cartas descubiertas. 
“Las costumbres adquiridas 
durante los últimos cuaren
ta años, en los que se nos en
señaba a todos a hacer tram
pas, tendremos que irlas cam
biando mediante la unión y 
la organización de los traba
jadores

Al final del acto, se reco
gió una cantidad de dinero 
para pagar los gastos origina
dos por la comisión de tra
bajadores de comercio que 
negoció el convenio.

(Foto Aurelio M.)

proyección de «La muerte de 
Pedro Paíiño», que se decidió 
no proyectar dado lo avan
zado de la hora, se exhibió 
«Vitoria», sobre los sucesos 
ocurridos el año 76, narrados 
por uno de los pamticipantes 
en el famoso encierro que 
desancadenó todo lo demás.

En el coloquio habló José 
Luis Nieto, quien vino a decir 
que estas películas represen
tan lo que ha sido la repre
sión durante todos estos 
años, recogiéndose posterior
mente una serie dé opiniones 
de los presentes, no muchas, 
debido a lo avanzado de la 
hora.

CINTAS 
transportadoras 

TUSA

CLARIFICAR LA CUESTION 
CASTELLANA

Sr. D. Antonio Martín Casia 
Director dé «El Adelantado 

de Segovia».

Señor director:

Me dirijo a usted como me
dio para clarificar una situa
ción que creo insostenible, y 
que a todos nos incumbe: se 
trata de la cuestión castellana.

Frecuentemente asistimos a 
discrepancias sobre varios 
planteamientos en tomo a 
nuestra región de Castilla. 
Unicamente expondré algunos 
de los más comunes, pero no 
los únicos.

Ahora, sobre todo en esta 
época, llena de fiestas popu
lares en nuestra región, es nor
mal ver en los diversos actos 
que se Crganiza/n enarbolar 
pendones castellanos, unos 
morados y carmesíes los 
demás. "

Me pregunto, se pregunta el 
pueblo, cuándo se acabará con 
este dualismo que tanto daña 
a Castilla, y que, de momento, 
lo único que ha logrado ha si
do dividirnos en castellanos de 
derechas o de izquierdas, se
gún el pendón que enarbole
mos ; y esto no conduce a na. 
da, pues el pendón castellano 
es eso, castellano, y, como di
ce González Herrero, no es de 
derechas, ni de izquierdas: 
pertenece al pueblo de. Cas
tilla.

Otro problema, en el que las 
dimisiones son notables, es el 
que se refiere a los límites de 
Castilla.

¿Qué pasa con Santander? 
Otro' tanto se puede decir de" 
Logroño. ¿Qué es? ¿Castilla y 
León? ¿O algo más? O si, por 
el contrario, Castilla son sólo 
tres o cuatro provincias, en 
ese caso," ¿ cuáles son ?

Estas y otras cuestiones 
(grado de autonomía, y todo 
lo que trae consigo), deberían 
estar claras a estas alturas; 
porque así nó conseguiremos 
nada. I

Creo que debemos todos, y 
en especial Comunidad Caste. 
llana, el Instituto Castellano- 
Leonés, y demás instituciones 
regionales (mediante reunio
nes, encuentros, etc.) reconsi. 
derai- el editorial de «El Ade
lantado de Segovia» de 17 de 
agosto 1977, en el que se pide 
una clarificación sobre todas 
estas cuestiones, con el fin de 
definir posiciones. Y es a par
tir de ahí, y sólo entonces, 
cuando podremos demandar 
nuestra libertad regional.

Agradeciéndole la publica

ción de estas letras en el dia 
rio de su digna dirección, re 
ciba un saludo de

Un castellano

INOPERANCIA
MUNICIPAL

Sr. D. Antonio Martín Cas
ia. Director de «El Adelanta
do de Segovia». , Q

Muy Sr. mío:
Una larga experiencia de la 

inutilidad de la vía normial (k 
las denuncias interpuestas an
te el Ayuntamiento de esta ca
pital, cuya única respuesta es 
el silencio, me mueve a diri
girle estas líneas, para expo
ner ante la opinión pública 
otro caso más de pasividad 
por parte de la gestión muni
cipal.

Hace ya varios meses, y co. 
mo consecuencia del uso con
tinuo de explosivos debajo de 
la «Casa de los Linajes», para 
la construcción de un hostal, 
como ya denunciaron ustedes 
en su día, se vino abajo el 
muro de una finca vecina, sita 
en la Bajada de la Inclusa 
Vieja, invadiendo los escom
bros la vía pública. Esta si
tuación perdura aún, pese a 
todas las reclamaciones del ve
cindario.

El lugar se ha convertido en 
un vertedero más, amparad0 
por la pasividad municipal. 
Tenemos aquí otro caso QUt 
puede servir de contrapunto a 
las sonoras campañas de re 
dones públicas municipal*. 
en las que el Ayuntanne110 
sabe luciise con maestría.

Sin otro particular-, ^P1^' 
cho esta ocasión para saludé 
le muy atentamente.

JAIME MELGAR BOTASE.
Conde de Melgar del Re)

A NUESTROS 
SUSCRIPTORES

El próximo día 29,, 
dremos en circulación 
tarjetas - reembolso P°. 
importe de la suscnpc* 
del trimestre en cur^°' -e, 

Nuestros s u s cript° 
pueden remitir el 
del trimestre a la Ad 
tración de EL ADELA ü 
TADO. por giro P°s ic, 
otro procedinúentoúoe 
resulte más cómodo.
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Vida cultural

Los pintores pensionados, 
en Segovia

«Este es un lugar interesantísimo 
para el artista»

Cada escuela superior de 
Bellas Artes dé España selec. 
dona a un número de alum
nos del último curso de pin. 
tura de la asignatura de pai- 
^je premiándolos con la es- 
dncia de un mes en Segovia 
Pana pintar su ambiente. Por 
este motivo hemos mantenido 
una entrevista con el profesor 
José Sánchez Carralero, direc
tor en funciones de la residen- 
c^. ya que el director, Idesde 
muchos años, don Rafael Mar. 
tínez Díaz, no se encuenra en 
estos momentos en nuestra ciu
dad. Carralero nos ha hablado 
de la trayectoria que siguen los 
pintores en Segovia, así como 
de la misión de la residencia.

7-¿Durante cuánto tiempo 
lidien los pintores aquí?

—Vienen el 1 de agosto y 
^tán hasta el 6 de septiembre, 
'oncluyenidb su estancia con 
dna exposición de lo que aquí 
nan pintado y que se realiza 
en el Torreón de Lozoya. ,

—¿Cuántos artistas son?
, "'Concretamente 14. Deto

as escuelas superiores dle 
gSPaña _• Madrid, ¡Barcelona, 

“bao, Valencia y Sevilla. .

HlCAUSA
‘‘«UMGBínrTTHT. i im r i

Monte motor dieeti 
PEGASO - SAVA 

■ tu turumo

i
—¿Cuántas obras realizan 

cada uno?
—Muchos apuntes, bocetos 

y luego sin prisa preparan su 
obra.

— ¿Qué régimen de vida si. 
guen en la residencia?

—En cuanto al aspecto ar
tístico, en esta estancia sego- 
viana no ihay programa de 
oíase. El programa se lo irhpo. 
ne caída uno ante el peculiar 
y bellísimo paisaje de esta tie
rra. Mi misión como profesor 
cosiste en intercambiar espon
táneamente criterios y concep. 
tos con los becarios, así como 
con cada uno sobre su obra 
en particular. .
‘—¿La estancia en una resi

dencia de este tipo les sirve 
para llegar a ser más profesio
nales en el arte de la pintura?

—Indudablemente lo reco
nocen todos los becarios que 
por aqui han pasado.

—¿Los pintores eligen algún 
sitio concreto de nuestra ciu
dad a la hora dé buscar el pai
saje?

—Ellos eligen según su per. 
son al i dad. Unos cogen el te
ma urbano, otros el paisaje 
rural, etc. Pero sobre todo se 
suelen in'clinar hacia el paisa
je abierto, como el campo. Lo 
más importante es el ambiente 
y la luz.

—¿Qué impresión se llevan 
de Segovia?

—Que es un lugar intere
santísimo para el pintor, tan. 
o por la síntesis que nos ofre
ce en la estiuctura de sus te
rrenos, como por sus armo
nías de color.

En cuanto a las gentes de 
Segovia tenemos una excelen, 
te impresión. Conoretamentéi 
hace unos días nos visitó una 
ronda brindandónos alegría y 
convivencia espontáneamente.

— ¿Existe alguna otra ciu
dad en España donde residan 
los pintores premiados?

—Sí, en Granada, donde 
prácticamente tiene las mis
mas Características que esta de 
Segovia.

—Para finalizar, habíanos 
de la exposición dél Torreón.

—Como dije antes, la están, 
cia de lo pintores en Segoviai 
termina con una exposición en 
el Torreón de Lozoya, del 1 
al 15 de Septiembre. Sus obras 
estarán a la venta, teniendo 
el aval de que son pintores se. 
léccionados en el último curso 
de pintura en una escuela su
perior.
Texto y fotos de

AURELIO M.

Un segoviano muere 

en accidente de trá

fico en la provincia

de Madrid

El comerciante segoviano 
don Mariano Gómez Trapero, 
con domicilio en Puente de 
Muerte y Vida, 1, falleció 
ayer en la provincio de Ma
drid a consecuencia de un ac
cidente de tráfico. ■

Según parece, el señor Gó
mez Trapero, que conducía 
una motocicleta “Vespa ”, se 
dirigía a última hora de la 
mañana de ayer con direc
ción a Ara vaca (Madrid), a 
fin de visitar a unos fami
liares suyos que residén en 
dicha localidad. Como quiera 
que pasaba el tiempo y no 
hacía acto de presencia en el 
domicilio, sus familiares se 
alarmaron y salieron a su en
cuentro en la carretera de 
Madrid a La Corana; al no 
ser localizado decidieron con
tinuar el viaje hasta Segovia, 
comprobando al llegar aquí 
que, efectivamente, el señor 
Gómez Trapero había em- 
ptendido viaje horas antes.

Cuando sus familiares se 
encontraban realizando di
versas gestiones para saber 
de su paradero recibieron el 
aviso de la Guardia Civil de 
Tráfico de que había sido ha
llado sin vida el cuerpo del 
señor Gómez Trapero, en un 
tramo de la carretera ante
riormente citada, ignorándo
se por el momento cómo pu
do ocurrir el accidente de trá
fico que tuvo tan fatales con
secuencias. El sepelio de sus 
restos mortales tendrá lugar 
hoy en nuestra ciudad.

PARA CARAVANAS, 
de fabricación nacional, 

necesitamos

DISTRIBUIDOR
Interesados llamar Telfs. 

724330- 722663 de Falencia.

H Chotas de la ®ftsenanza
EXAMENES EN EL 

INSTITUTO DE CUELLAR

Instituto Nacional de Ba
chillerato «Mhirques de Lozo- 
yá» de Cuéllar.—Se pone en 
conocimiento dé las personas 
interesadas que a partir del 
próximo primero de septiem
bre darán comienzo en etse 
Instituto las pruebas y los 
exámenes dé esta, convocato
ria. En el tablón de anuncios 
del centro está expuesto el ca
lendario correspondiente.

ELECCION DE DESTINOS

Delegación de Educación y 
Ciencia.— Se pone en cono
cimiento del profesorado de 
Educación General Básica 
procedente de escuelas supri
midas, reingresado al servi
cio activo y provisionales en 
general, que el viernes día 2 
de septiembre, a las 11 de la 
mañana, se celebrará en la 
sala de juntas de esta Dele
gación Provincial la elección 
de destinos para ser nombra
dos con el mismo carácter de 
provisional a las vacantes 
existentes para ambos sexos.

Es obligatoria la asistencia 
personal a este acto o, en to
do caso, la de su represen
tante legalmente autorizado.

En el tablón de anuncios 
de esta Delegación (plaza de 
Colmenares, 2) se hallan ex
puestas las vacantes y rela
ciones de cuántos deben par
ticipar en la elección, advir
tiéndose que aun cuando en 
dichas relaciones figuren pro^ 
fesores con la indicación de 
que continúen en los mis
mos destinos, es necesaria la 
asistencia de los mismos, en 
evitación de que hasta la fe
cha indicada sufra alteración 
la situación en que se encuen
tran.

LOS CENTROS DE 
FORMACION- 

PROFESIONAL PODRAN 
ESTABLECER EL 

REGIMEN NOCTURNO

Los oentroa de formación 
profesional de todo tipo po
drán establecer en régimen 
nocturno, durante el curso 
1977-1978, las enseñanzas 
correspondientes a Jos grados, 
ramas y profesiones o especia, 
lidades que tengan autoriza
dos según determina una re
solución de la Dirección Ge
neral de Enseñanzas medias 
que ayer publicó el «Boletín 
Oficial del Estadó».

La resolución añade que los 
centros dependientes del Mi
nisterio de Educación podran 
establecer sus enseñanzas en 
régimen nocturno siempre 
que la matrícula alcance el 
número mínimo de veinte 
alumnos por grupo y profe
sión o especialidad, si bien se 
justifique su necesidad.

Asimismo, sie dispone que 
los centros establecerán un 

horario que por grupos ten ká. 
un máximo de veinte hc-aaSl 
semanales, distribuidas de lu
nes a viernes en razón dé c la- 
tro horas lectivas diarias. Las 
enseñanzas de formación pro. 
fesional en régimen noctu no 
se estructuran en tres fe- >, 
correspondiendo cada un a 
un año académico y cor. la 
distribución específica de . is. 
ciplinas por rama que esta . •. 
ce la propia resolución.

Corte en el suministro 

de energía eléctncj

Pata efectuar trabajos ett 
sus instalaciones de A. 1., 
Unión Eléctrica, S. A. cor
tará el suministro de energía 
eléctrica el próximo dom:»- 
go, día 28, en los sectores v 
horas siguientes:

De las 8 a las 11 horas, lí
nea Boceguillas - Durueio, 
afectando a los pueblos de 
El Olmo. Corralejo, La Ser
na, Duratón, Vellosillo, Pé- 
rorrubio, Torrecilla, Conda
do, Tanarro, La Fresneda, 
Alameda, Sotillo, Castillejo 
de Mesleón, Soto de Sepd- 
veda, Mansilla, Cerezo de 
Arriba, Santo Tomé, La Ra- 
des, Siguero, Sigueraelo, Cas
ia, Ventilla, Tajadilla, Cas* 
treserna de Arriba, Castro- 
serna de Abajo, Pradeña, 
Huerta, Arcones, Castillejo, 
M atamal a, Matabuena, Ciri- 
cosa, Colladillo y Rades.

De las 8 a las 12 horas en 
Bernardos, afectando a os 
abonados del sector núm. 1., 
Las Pizarreras, Plaza Mayar, 
C./Castillo y zonas colineim!- 
tes a estas.

De las 8 a las 11 horas a 
los pueblos de Laguna Ro
drigo, Santo venia, Jemenuño, 
Etreros, Cobos, Bercial, Pa
rra ces, Muñopedro', Laba.ro» 
y el centro transformación de 
la Compañía Telefónica e» 
Muñopedro.

Segovia, 26 de agosto de 
1977. • ■

El índice de peligro 
de incendio forestail
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VS^gnfmtiadMfbtal
USO de Segovia enjuicia el plan 

económico del Gobierno (I)
Los principales beneficiarios de la devaluación 

serán los evasores de capital y los especuladores
Unión Sindical Obrera de 

Segovia ha facilitado a nues
tra Redacción una copia del 
amplio informe que ha elabo. 
rado sobre el plan económico 
del Gobierno. Dicho informe 
encicnra un gran interés para 
todos los sectores, pero, de 
una forma especial, para lai 
clase trabajadores de la pro
vincia. De ahí ue nuestro pe
riódico vaya a publicar un 
amplio exhacto, si bien divi
dido en varias partes, dada 
su extensión.

DEVALUACION DE LA 
PESETA

El fuerte déficit de nuestra 
^alanza de Pagos, con la con. 
siguiente pérdida de divisas 
(algo más de 1.000 millones 
de dotares en un año) así co
mo el enorme y creciente en
deudamiento. exterior (12.000 
millones de dólares), hacian 
necesaria, para mantener en 
los marcados internacionales 
la cotiz:ación de la peseta en 
su cotización anterior de-OO,00 
pesetas por dólar, la interven, 
cíón del Banco España con un 
coste diario de 60 millones de 
dolare-. A esta situación se 
había llegado por la inflación 
y el deterioro de la situación 
económica intema, que em
peoraba nuestra Balanza de 
Pagos: así como debido a la 
ola especulativa contra la pe
seta en los mercados interna
cionales llevada a cabo por los 
evasores de capital y por las 
multinacionales.

La devaluación era, pues, 
una medida necesaria, dada la 
situación descrita con ella 
nuestras exportaciones gana
ron en competividad ante el 
exterior, al resultar un 20% 
más barata. Y lo mismo 
puede decirse del ■turismo. 
Por el contrario, ¿as importa, 
ciones resultaran más caras 
en un 20%. Por esa regla de 
tres, cabe esperarse un aumen
to de nuestras exportaciones 
v turismo así como una dismi
nución de nuestras importa
ciones; es decir una mejora 
de nuestra Balanza de Pagos.

Sin embargo, pueden poner, 
se serias objeciones a tal afir 
mación de lógica económica 
que olvida algunas premisas 
importantes:

a) Por una parte, no se ha 
devaluado en la intensidad! 
adecuada. En efecto, la dis
paridad entre nuestros precios 
interiores y los de otros países 
(puede extimarse en el 14% ‘ 
el exceso de. nuestros prcios 
sobre el de los precios de otros 
poíses), no justifica iel 20-25% 
que se va a pagar más caro el 
dólar. Esto es, la devaluación 
parece excesiva en intensidad, 
sobr todo si se tiene en cuenta

que nuestras exportaciones en 
los últimos meses crecían a 
tasas superiores al 30% y el 
turismo parece marchar a 
buen ritmo.

b) Además, la devaluación 
no se ha realizado en el mo
mento oportuno," puesto que 
no se comprende como, exis- 
tiendp anteriormente los pro
blemas que justifican dicha 
medida, no haya sido tomada 
antes por el mismo grupo po
lítico hoy en el poder. ¿Tal 
vez era para no deteriorar su 
imagen de cara a las eleccio
nes?

Lo que es cierto es que este 
no es el momento más oportu
no de cara a nuestra industria 
turística, ya que no cabe pen
sar en un gran aumento df' 
turistas, mientras que a los 
que iban a venir les hemos 
abaratado su estancia en un 
20-25% con las repercusiones 
imaginables sobre los benefi
cios del sector y sobre nues
tras reservas de divisas. Tal 
vez hubiera sido mejor dejar
lo para septiembre. -

c) Es previsible, por otra 
parte, ue no se logre el obje. 
tivo de mejorar nuestro déficit 
y ello por las siguientes ra
zones :

—Las importaciones, son 
difíciles de sustituir y en con
secuencia bastante rígidas: 
Más de un tercio de nuestras 
importaciones son materias 
primas (entre las que se en-

CARTELERA
de ESPECTACULOS

Funciones para viernes, 
sábado y domingo

CERVANTES— LICEN
CIA PARA MATAR. Con 
Clint Eastwood y George 
Kennedy. 18 y 14 años.

VICTORIA. Sala especial. 
TOMMY, con Oliver Reed y 
Ann Margret. V. O. subti
tulada. 18 años.

J. A. 11
Avda. José Antonio, 11

Trajes de novia

cuentra el petróleo) y manu
facturas y bienes d-e equipo 
de lo que es prácticamente 
imposible prescindir.

—El turismo no va a apor. 
tar muchas más divisas que si 
no se hubiera devaluado.

—Las exportaciones, que 
ya estaban en expansión, es 
difícil que lo hagan en mayor 
medida, en un mundo que ca
da día aumenta su protecio- 
nismo.

d) Por ú’timo, los efectos 
que a continuación señalamos 
parecen apuntar que tal me
dida debiera haberse tomado 
con algo más de prudencia y 
mesura.

Efectivamente, el año pasa, 
o las importaciones de petró
leo nos costaron 309.000 mi- 
ones ; tras la devaluación eos. 
tarán 80.000.000 más. Las 
importaciones de abonos en 
bruto, ue el año pasado nos 
costaron 5.000 millones de pe. 
setas, nos constarán 1.090 mi 
llenes más; ^tc, etc. Todo ello, 
se traduce en subidas de pre
cios de estos productos cuya 
importación es insustituible y 
que, a su wz, repercuten en 
otros precios (como el trans
porte, el pan, etc.) que subi
rán como consecuencia del in
cremento de sus costos. Pode
mos suponer los . principales 
perjudicados por tales subidas 
de precios entre las clases me. 
nos favorecidas (trabajadores, 
y pequeños empresarios y agri
cultores).

Asimismo, la deuda exterior 
española, que asciende a unos 
12.009 millones de dólares 
(unoS 840.000 millones de pe
setas antes de la devaluación) 
sea convertido en algo más de 
un billón de pesetas después 
de la devaluación.

Por si esto fuera poco, los 
principales beneficios del 
cambio de valor de Ja peseta 
son los evasores del capital y 
los especuladores, principaJ. 
mente las multinacionales, que 
verán premiada str ofensiva 
especulativa contra la peseta 
con un aumentode sus cau 
dales.

MEDIDAS DE POLITICA 
DE PRECIOS

El problema de las e’eva. 
ciones de precios se convierte 
en el foco de. atención priori
tario de las dec’araciones eco. 
nómicas del Gobierno. El pro
blema es serio, pues actual
mente nuestros precios están 
creciendo a una tasa anual del 
30%. Tanto Fernández Ordo, 
ñez como Fuentes Quintanas 
coinciden en propugnar medi
das antiinflacionistas. Así co
mo el primero habla de con. 
trolar los precios de los pro

ductos básicos y el segundo da 
controlar los precios de la 
energía, servicios públicos y 
y productos agrícolas.

La primera concretación de 
la Política de Precios del Go
bierno consiste en un decreto 
sobre control de precios con 
efectividad hasta el 39 de sep
tiembre, piara luchar transito, 
riamente contra la infración 
hasta que se articule una polí
tica de precios coordinada con 
una política de rentas que el 
Gobierno quiere negociar.

' Puede dudarse de su efec
tividad, pues en el sistema ca
pitalista es difícil contener ios 
precios por decreto.

Para empezar la puesta en 
práctica del Plan Económico, 
el Gobierno ha acordado di
versas alzas de precios, debí- 
das a los efectos de la deva
luación.

8 Xs (provincia H (PfOVillM

SEPULVEDA

Con gran animación han dado 
comienzo las fiestas

SEPULVEDA (De nuestro 
fequÜpo corresponsal, SEP- 
TEMPÚBLÍCA). — Nuestra 
villa arde ya en fiestas. Hoy 
es el comienzo oficial dle ellas, 
aunque ya ha habido algunos 
amenos prolegómenos; Sepúl- 
veda vive horas de gran ani
mación y bullicio callejero; 
las peñas se encargan de man. 
tener viva la adiegría, y ani
man constantemente las calles 
con sus agrupaciones musica
les, con sus bailes, con sus 
corros, con sus atuendos...

A las once de esta mañana,

VENDO CHALET
En Los Angeles de San 

Rafael con parcela de 1.700 
metros. El chalet 200 metros 
contruidos. 3.800.000 ptas.

Facilidades.
Telt. 171200.

Puede calcularse que, si 
bien las subidas aprobadas 
afectan a varios produtos de 
importación café (20%), aceite 
de soja (26,5%), tarifas eléc
tricas (5,36%) v derivados pe. 
trolíferos (aproximadamente el 
20%^) —a un producto agríco
la— la harina panificable, cu. 
yo precio se establece en 18.50 
pesetas kilo es de esperar que 
a dicha elavoración no tarden 
en aicompañar atras en otros 
productos (trasporte ,público 
taa-ifas de hostelería, pan., etc.) 
con cuyos costes repercuten 
tales subidas. Algunos espe 
cialistas han calculado el im
pacto de éstas primeras subí 
das y de sus repercusiones en 
otros productos sobr eel indi
ce de precios general del país 
n torno al 9%. No es preciso 
decir quien se va a tener que 
apretar el cinturón ante tales 
fenómenos.

(Continuará)

dichas peñas han ofrecido una 
gran chocolatada en el lugar 
denominado oLos Corralo
nes». Allí empezó la fiesta de 
verdad, y luego, todos Io5 
asistentes se trasladaron an
te el Ayuntamiento, don e 
llegó' a congregarse una gra 
cantidad de público. A 
doce, con suelta de globos y 
(dbfjaro die cohe.Ls, Ae 
dado por inauguradas otic 
mente las fiestas. Más música, 
más alegría, más jolgo"1 ■ 
cantos y bailes, desfile de 
peñas por las e iejas calles •• 
pulvedanas...

Paia esta tarde se tiene 
¡anunciado un 
flamenco y, posteriornu1 - 
bailes públicos. A las u|e7, 
la noche, como de costlim1lhr 
se cantará una salve pop 
a la Virgen de la Peña, en 
Santuario.
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inforntación ^lacion»l

Suárez y Dom Mintoff hablaron 
de la paz en el Mediterráneo 
y la Conferencia de Seguridad

Mineral radiactivo entre los restos 
de los ((Jumbos)) 

estrellados en Tenerife
Madrid, 25.—El presidente 

del Gobierno, Adolfo Suárez, 
recibió hoy -al primer minis
tro de Malta, Dom Mintoff. 
La entrevisa se celebró en el 
Palacio de la Moncloa y fue 
Emitida |de un ailmuerzo al 
que asistieron miembros del 
Gobierno español, personali
dades políticas y por parte de 
Malta, el ministro de Obras 
Públicas, el fiscal general de 
la República y el secretario 
general del Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

: • El tema fundamental de las 
conversaciones informan fuen.

. tes de la Presidencia !del Go
bierno, han sido la paz en el 
Mediterráneo y la Conferen
cia ;de Seguridad. 'Asimismo,- 
se repasaron los proyectos de 
•Coopemadón entre los dos paí. 
«es iniciados con la visita á 
Malta del ministro de Asun
tos Exteriores, Marcelino Ore.

• ja. El presidente del Gobier
no, Adolfo Suárez, siguió con 
interés la exposición de Dom 
Mintoff con vistas a la neu 
tiahdad de MaMa.

También en el día de hoy 
se ha celebrado una reunión 

"n’nivd de" delegaciones entre 
nprí^ontantes de los dos paí. 
¿es.- . . . .

En julio crecieron las divisas 
en 680 millones de dólares

- 'Madrid, 26.—Las reservas 
netas totales de oro y divisas 
han experimentado un au
mento de 680,1 millones de 
dólatrés 'durante él pasado mes 
de julio, incluyendo los da
tos rl.finitivos de la posición 
de la Banca delegeldia.

" - -Tras dicho aumento de la

EN POCAS LINEAS
El presidente del Gobierno se trasladará mañana, a 

" primera hora, a Palma de Mallorca, para despachar
1 • con el Rey. La visúta se considera de gran impor- 
g tancia por cuanto el señor Suárez iniciará el do

mingo un viaje por varios países europeos.

Rafael Pérez Escolar ha confirmado a “Cifra” su total 
desvinculación de lianza Popular, por discrepancias 
con la línea política.

Doce presos, cinco comunes y siete políticos, acusados 
de pertenecer al MPAIAC y que estaban en la Pri
sión Provincial de Las Palmas, han sido traslada
dos a centros penitenciarios de la península: Jaén, 
Puerto de Santa María y Cartagena.

El consejero del presidente del Gobierno, señor Sán
chez Terán, viaja hoy a París para entrevistarse 
nuevamenftie con Josep Tarradellas, presidente de la 
Generalitat en el exilio. .

Ea Unión de Juventudes Comunistas de España ha pro
puesto la sustitución de la Dirección General de la 
Juventud por una Subsecretaría de la Juventud 
dentro del Ministerio de Cultura y Bienestar, como 

. Paso previo a la consecución de un Ministerio de la 
Juventud.

Después de las conversacio
nes entre los jefes de Gobier
no. el señor Mintoff se entre
vistó con el vicepresidente pri
mero y ministro de Defensa, 
teniente general Gutiérrrez 
Mellado.

CON CARRLLO
Madrid, 25.-^Poco antes

MADRID

Retirada una pancarta 
con objetos sospechosos

Madrid, 26.—Fuerzas del
Orden Público han retiiado 
a las ocho y media de esta 
mañana en la Glorieta de Em. 
bajadores una pancarta firma
da por el Partido Comunista 
de España reconstituido (P. 
C.E.-rj de la qué colgaban 
dos pequeños paquetes. .

La pancarta, de unos tres 
metros de ancho, había sido 
colocada entre dos árboles de 
la citada Glorieta, y tenía el 
sdgr/.enté licito: ^Liberemos’ 
a los presos antifascistas.- 
Ap’astemos al fascismo. P. 
C.E. r.» 

cuenta de reservas netas, és
tas se situaron en 4.408,8 mi
llones de dólares, lo que. signi
fica una disminución de 22,4 
millones de dólares respecto al 
los 'avances provisionales fa
cilitados en la primera decena 
de este mes.

de las siete dé la tarde ha fi
nalizado la entrevista que, 
durante casi una hora y me
dia, han mantenido Dom 
'Mintoff, primer ministro de 
Malta, y Santiago Carrillo, se
cretario general del Partido 
Comunista de España.

Ante la posibilidad de que 
los paquetes adosados pudie
ran contener cargas explosi
vas, la Policía adoptó medidas 
de seguridad y acordonó la 
zona, tras lo que expertos pro
cedieron a la retirada de la 
pancarta.

Al parecer, posteriormente 
se comprobó que los paquetes 
no contenían ningún material 
peligroso.—Cifra.

Unas 50.000 pías, 
mensuales a los 
parlamentarios

Hasta fin de año
La Mesa de las Cortes en 

funciones de Comisión de 
Gobierno Interior acordó que 
los diputados y senadores ten
drán una asignación mensual 
de 40.000 pesetas hasta, fina
les del presente año. Esta 
cantidad se completará con 
las dietas de asistencia a ple
nos, ' comisiones y ponencias, 
lo que representará global
mente unas diez mil pesetas 
más, por lo que la percepción 
mensual de los parlamenta
rios quedará en 50.000 pese
tas mensuales. En cuanto a 
las retiibúciones a partir de 
1978, se están realizando es
tudios en los que, entre otros 
factores, se pondera la canti
dad resultante de la actuali
zación de las 10.000 pesetas 
que constituían la retribución 
de los diputados en el año 
1931.

Santa Cruz de Tenerife.—“Cinco meses después "de 
producirse el trágico accidente de Los Rodeos han apa
recido restos de uno de los Jumbos cuyo componente 
es uranio en el máximo estado de pureza. En la islá 
existen más de 300 kilogramos de este mineral radio-i 
activo que ha estado varios me'ses en la chatairra y en 
posesión de d¡¡stlntas personas que desccnocian la na^ 
turaleza del material”, decía una información que pu
blicó ayer “El Día”, informa Logos.

“La noticia —continúa el citado diario— había ch-- 
■culado unas semanas más tarde de haberse producido 
el accidente, pero no hubo forma de confirmarlo. Des
de hace una semana estamos detrás de la pista y he- 

■ ]nos conseguido ver un trozo de más de Cinco kilos. Se 
trata de una pieza de forma prismática con orificios 
donde se pudieron alojar tornillos. Segó i todos ios in
dicios, formaba parte de uno de los des Jumbos, sin 
poder determinar' en estos molientes en cuál da ello^ 
iba instalado.”
DESMENTIDO EL SUPUESTO HXurAÍGO DE URANIO

Según 'informa Cifra, ha sido desmentida per la Po
licía y per el Juzgado Milditar del Aire de Tenerife uná 
información aparecida en el diaruo da la mañaia “El 
Día” con el titulo “Uno de los Jumbos siniestrado en 
Los Rodeos llevaba uranio”.

TERRAZA JARDIN'
Viernes 26 y Sábado 27 - entrada 11 noche

El director general 
de la UNESCO, 
en Madrid

Madrid, 26.—El director ge
neral de la Unesco, Amadou 
Mahtar M. Bow, llegó a las 
seis de la 'tarde de ayer a 
Barajas, procedente de Lak 
gos, y fue recibido, al pie del 
avión por el ministro de Edu. 
cación y Ciehcia español, don 
Iñigo Cavero, y otras perso
nalidades, informa Cifra.

RICARDO HURTADO 
en 

el SHOW COMICO

DESTAPEME USTED 
de Adrián Ortega

EROTICO, EXPLOSIVO
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No hay ningún pacto entre UCD y PSOE 
En estos momentos se van a dar las primeras 

batallas serias en las Cortes 
La reforma fiscal, ni siquiera la planteada por UCD, puede 
directamente plantearse como un daño a los trabajadores

Entrevista con don Luis Solana Madariaga, diputado segoviano 
y miembro de la Comisión de Economía y Hacienda del Congreso

sen de los tres mil mm 
de impuesto sobre el

Gravamen extr

.¡acó por ciento

de trabajo 
un grava- 

¡oies a dos 
planteamos 

un millón

personal: El p-royecto de 
men extraordinario sob¿ 
millones de pesetas; en^ 
que sea a partir de las 
se pague el uno por cieniTó^ millones se 
pague un gravamen des por ciento 
y .más de dos millones se n -^n cinco 
por ciento. Creemos que e'" isto, y respon
diendo a tu pregunta, mu¿ para los sueldos 
inferiores a 750.000 pese¿ son realmente 
los que afectan a La ela?

CONGELACION 1I0S

—¿Se puede producir 
del trabajador?

jón de salarios

Luis Solana Madariaga, diputado en Cortes por el Partido Socialista Obrero Español y úni
co parlamentario por Segovia componente de la comisión de Economía y Hacienda del Con- 
ffreso, ha declarado a nuestro periódico numerosos temas interesantes dentro de la política 
provincial y nacional. Las enmiendas del PSOE a la Ley de Medidas Urgentes de Reforma 
Fiscal, la negación del pacto entre UCD y PSOE, congelación de salarios, los sueldos de los 
parlamentarios y las elecciones municipales, han sido los temas principales tocados en esta 
entrevista que realizó nuestro compañero Aurelio Martín.

—Por más que nosotros sonando en el 
Gobierno para que haga pí.. global econó
mico, no hemos logrado to íspuosta oficial 
sobre cuáles son lias medidas se en~ 
tender estas Medidas Urge: inm Fiscal. No 
hay, por lo tanto, dato permita tener 
la seguridad de en cuánto sí:os los salarlos
y cuándo se producirá esta Sin embargo, 

¡Centrales Sin-

—¿Cuál ha sido la causa de que el P.S.O.E. haya 
piesentado más enmiendas que ningún otro grupo po 
Mtico a la Ley de Medidas Urgentes de Reforma Fiscal?

—El proyecto de Ley idel Gobierno llamado de Me
didas Urgentes de Reforma Fiscal tiene una gran can
tidad de defectos, que el P.S.O.E. no está dispuesto a 
di jar pasar en Ha primera confrontación que se va a 
producir en las Cortes ante ¡La opinión pública.

El proyecto de ley tiene una serie de formulaciones 
generales que podrían ser válidas para cualquier grupo 
político de izquierdas. Sin embargo, debajo de cada uno 
dí los títulos hay un contenido pobre, técnicamente 
mal planteádo en muchos casos, y que en el fondo no 
intenta ser más que -una gran coartada para imponer 
después a 'lia clase trabajadora las medidas de con ge- 
ÜLCíión salarial que, indudablemente, no tardarán en 
llegar. Por ello el P.S.O.E., con sus más de cuarenta en
miendas al proyecto, intenta corregir todos los defectos 
técnicos y las lagunas puramente formales que el pro
yecto tiene y, sobre todo, pretende dotar de un conte
nido real a esos titulas genéricos que el proyecto sola
mente enuncia.

NO HAY PACTO UCD-PSOE
—¿Existe pacto entre U.C.D. y P.S.O.E.?
—Los rumores sobre el pacto entre la U.C.D. y el 

P.S.O.E. son un producto todavía del franquismo en una 
eran medida. Efectivamente, la falta de control por 
parte de los grupos democráticos llegados a las Cortes 
de los 'inedias oficíales de comunicación social son un 
tremendo handicap para poder dar a la opinión pública 
las opiniones de los partidas que han emergido ahora a 
la libertad La televisión está dirigida por los de siem
pre y esto significa un gran problema para nosotros, 
pero creemos que, con la ayuda de la prensa libre, po
dremos explicar al pueblo español cuál es la labor del 
P.S.O.E. en las Cortes. Hasta ahora quizá pueda haber 
una cierta decepción de los nuevas parlamentarios ele
gidos, y la verdad es que los problemas de las Cortes 
han sido problemas formales, como puede ser la orga
nización interna de Las Cortes en general. En estos mo- 
m entos se van a dar Has primeras batallas serias y aquí 
podrá comprobarse cómo no existe ningún pacto entre 
la U.C.D. y el P.S.O.E. Yo diría qué precisamente será 
en la Comisión de Economía y Hacienda donde se dará 
la primera batalla seria entre los representantes del ca
pí :al, por los parlamentarios de Centro Democrático, y 
les intereses de los trabajadores, representadas por P.S. 
O.E. De ahí que crea que las sesiones que van a tener 
lugar en tomo al proyecto de Ley de Reforma Fiscal 
van a ser básicas para que el pueblo entienda clara
mente que no hay ni puede existir semejante pacto.

—¿Cuál es el contenido del proyecto de ley de Me
didas Urgentes de Reforma Fiscal y cuál es el que le 
pretenden dar los socialistas?

—El proyecto de Ley de Medidas Urgentes de Refor
ma Fiscal (insisto en la expresión de medidas urgentes 
ya que ésta no es la gran reforma fiscal que el Gobier
ne ha prometido enviar entre los próximos meses), 
aporta algunas novedades fundamentales para el fu
turo del sistema fiscal español. Es la aparición del im
puesto del patrimonio sobre las personas físicas, el se
gundo es la aparición del delito fiscal y el tercero es la 
supresión del secreto bancario. Creo que son los tres 
puntales básicos de este proyecto de ley. El Gobierno 
sin duda alguna se ha planteado este proyecto con dos 
finalidades concretas: primero, conseguir que la opi
nión pública vaya aceptando estos impuestos que son 
nuevos y serios para determinados grupos sociales y, en 
segundo lugar, conseguir unos ciertos recursos para 
completar un presupuesto que es deficitario y que no va 
a poder cumplir los objetivos de la Administración, que 
en estos momentos tiene planteados. Para los socialistas 
no basta ninguna de estas dos metas. Efectivamente, si 
el Gobierno se plantea la incorporación de figuras tan

importantes y tan necesarias, y que están en nuestro 
programa como las citadas anteriormente, lo que vamos 
a exigir del Gobierno es que esto se haga con todas 
sus consecuencias, que el impuesto sobre las personas 
físicas sea necesario y se cobre; que el delito fiscal sea 
serio y realmente se cumpla, y que el secreto bancario 
esté suficientemente bien organizado, sin que ninguna 
entidad de crédito pueda saltárselo apoyada en una ley. 

" _ ¿El trabajador se puede ver perjudicado con la 
Reforma Fiscal?

—La Reforma Fiscal, ni siquiera la planteada por U. 
C.D. puede directamente plantearse como un daño a 
los trabajaderes. Sin embargo, ahí están los parlamen
tarios del P.S.O.E. precisamente, no sólo para evitar que 
pese sobre los trabajadores la reforma, sino para que 
sean los grandes capitales que existen en este país las 
que paguen la Reforma Fiscal, cosa que hasta ahora no 
han hecho nunca. -

Como dato concreto, podemos decir que en estas me
didas urgentes de Reforma Fiscal el P.S.O.E. ya se ha 
planteado un sistema de escalas en los impuestos que 
el Gobierno nos ha propuesto, que corrigen las injusti
cias que esta ley lleva en sí, incluso afectando a clases 
medías Por ejemplo, en el impuesto sobre el Patrimo-

“No podrá haber una democracia real en este país en 
tanto no se celebren las elecciones municipales*’

nio, en el proyecto del Gobierno, los patrimonios que 
llegan hasta los 100.000.000 de pesetas se plantea un 
gravamen del 0,50 por 100; en la corrección que nos
otros hemos sometido en una de nuestras enmiendas 
se baja este gravamen iál 0,25 para las cifras patrimo- 
niailes de menos de 25.000.000. En cambio se sube en una 
escala graduada de forma tal que los capitales que pa

en conversaciones tenidas a 
dicales con responsables de ación, será po-
síblemente después de que - :a Ley de Me- 
did'as Urgentes, cuando surj ración salarial. 
La idea del Gobierno es 1Hsolamente unas 
subidas lineales de sueldos las 50.000 pe
setas.

—Luis Solana es el únktirio de Segovia
que está en la Comisión da - Hacienda 
Congreso. ¿Hasta qué punteíiciar a los 
govianos que Luis Solana - (omisión?

—Estimo como de la i inda que

del 
se-

por 
re-primera vez, desde la hisw ¡a, haya un ... 

presentantes del pueblo se? Comisión donde 
se van a -manejar los recurM Para todos los 
proyectos que en el futuro ¡govia, para to
dos los proyecitos de infraee a todos los pla
nes de expansión industri imprescindible 
contar con un portavoz«1 para ser más 
exactos, en la Comisián de - Hacienda, que 
pueda defender los interes acia. Al hablar 
de los intereses de to los de todos 
los segovíanos, puesto que • >namentario de 
Segovia alcanza a todos po e ser miembros 
de esta comunidad provú^ z

Agradezco esta open’^ ^tro periódico 
me ofrece paira hacer Pu0 Oriento perso
nal a todos -los grupos y* tía provincia, 
pana que me1 planteen sus problemas, 
todos aquellos temas que<r soluciones a 
través de los presupuesto toa que poda
mos tener así el cauce lutados de la 
provincia y el pueblo ce -

imprescin dible

Hacienda, que

16 la provincia,
sus problemas.

LOS SUELDOS DE ^ARIOS

—¿Cuál es tu opinión sueldos de los
parlamentarios? ,

—El tema de los s’^y^SItatijos ha 
sido también hábilmente . ^órganos-de 
opinión dominados P®1 .‘n cierta me
dida desprestigiar a ' a os ha sido 
fácil conseguir coates^• v--j medios de 
difusión, para ser mas conseguido 
autorización para televi
sión y explicar exacu-^ ón p 
S.O.E. Por lo tanto, .'Ofrecimien
to de EL ADELANTÉ exphcar es_ 
te tema que puede dad es que 
no se ha dicho que1^/ w>rtes fran
quistas cobraban cur ; ;0 se han
planteado. Se ha ¿«-OOO pese
tas, pero lo que no - también 
por sus asistencias a ■ 
número de enmienda*' 
picaresca increíble

medios de
conseguido

7*^ de televi-

7* explicar es- 
'.^^dad es que

ho se han

. . ^luso por el 
í r originó una 

increíble ,, n Cortes de 
la dictadura po^to ■- s amigos 
porque cada una de b - 8 ae^pesetas. 
Nos consta oue ha 1 gi ; e cobraron 

V?ch°s años.
<•^1 Rutados y

Nos consta que 
más de 100.000

Lo que nosotros PLo que nosotros k -.? "^unad 
seruadores deben : p ae to res
ponsabilidad social qu seria

----- -----------Veun^c< ¿Salomls- 
“le d??

escandaloso qué
mo que un cateu»*- - J uez '
Por otra parte pa-1^ r ■ to. clase 
trabajadora como ^te Ls LÁVz iD
tiene la importando o eaj de 
nanciación de sus ^1/ " ”
putar y otros j
financiación no 9^ o bA

sueldes
Ah ^rnírtonza Po- 

* toma de la

por donativos de 
de La Banca que 
de recursos, para 1a 
obrera, es totaimeu^ 
sueldos de los P’ar^. 
los países de Euro?

Jne o bien 
íOr créditos 

„ ^tención 
clase ^és d€ los 

" todos 
Planteado

“Precisamente será en la Comisión de Economía y Ha
cienda donde se dará la primera batalla seria entre los 
representantes del capital (parlamentarios de UCD) y 

de los trabajadores (parlamentarios del PSOE)”

al Gobierno es que queremos unos sueldos dignos para 
los parlamentarios, pero ¡¡atención!! estos parlamen
tarios no van a cobrar estos sueldos sino van a ser en
tregados al partido, el cual fijará otros sueldos u otras 
cantidades, las cuales sí serán percibidas por cada par
lamentario, en función de su dedicación.

ELECCIONES MUNICIPALES

—¿Cuál será la postura del PSOE ante las elecciones 
municipales?

—Hemos dicho sistemáticamente que no podrá ha
ber una democracia real en este país en tanto no se 
celebren elecciones municipales, puesto que en esos 
poderes representativos desde la base de cada pueblo, 
de cada ciudad, es donde nace la verdadera democra
cia. El Gobierno, todos los indiioios lo apuntan, quie
re posponer lo más posible este peligrosísimo trance 
para él, puesto que puede encontrarse en una situación 
de derrota superior a una -posición electoral, peor que 
la que tuvo en las anteriores elecciones. Un repaso por 
las zonas donde tuvo porcentajes mayorítarios el P.S. 
O.E. da una idea de que podría ocurrir que todas las 
grandes ciudades de España tuvieran alcaldías socialis
tas. El riesgo que esto representa, simplemente por re
cordar la historia reciente de España, es algo que ate
rroriza al Gobierno en estos momentos. Está planteán
dose por el Gobierno en que pata diciembre o enero tie
ne que convocar estas elecciones municipales. El P.S. 
O.E., en estos momentos, está estudiando su estrategia. 
En Segovia pensamos que no hay situaciones distintas 
a otras zomas, incluso más conflictivas; tenemos casas 
de pueblos como Palazuelos o Nava de la Asunción don
de realmente la crisis de autoridad moral y real del 
Ayuntamiento es total. Es una situación insostenible, 
que incluso puede llegar a crear situaciones difíciles en 

-las buenas relaciones de los vecinos y las autoridades 
de la provincia. El partido está confeccionando las lis
tas de candidatos a concejales en toda la provincia; 
esperamos poder ofrecerlas a finales de noviembre.

—La izquierda pretende estar unida en las munici
pales y el P.S.O.E. ha anunciado que irá solo. ¿Cómo es 
ésto?

—El P.S.O.E. obtuvo en las elecciones generales cin
co millones de votos, un millón menos que el Centro; 
creemos que tiene sentido, respondiendo a La confian
za que el pueblo nos dio, que vayamos solos a las 
eLaccienes municipales. De todas maneras el tema no 
está decidido, dependerá de la correlación de fuerzas 
que las elecciones generales hayan perfilado en cada 
uno de los municipios y de ahí saldrán las decisiones 
finales. En principio, no creemos que sea una correcta 
interpretación de las elecciones generales el decir que 
es imprescindible la unión de toda la izquierda. Res
pondería-ros mejor a nuestro electorado yendo solos 
a las elecciones municipales, puesto que hemos sido el 
partido que más votos tuvo después del partido que está 
en el Gobierno.

(Fotos Aurelio M.)

El PSOE atraviesa 
dificultades económicas

Madrid, 25.—En fuentes 
próximas al Partido Socialista 
Obrero Español, Cifra pudo 
confirmar la existencia de una 
circular, relacionada con as
pectos económicos y de finan, 
ciación del partido.

En dicha circular, dirigida a 
los miembros del Comité Fede. 
deral, a las agrupaciones y a, 
los parlamentarios socialistas, 
se señalan las dificultadles eco
nómicas por las que atraviesa, 
el partido, su precaria situa
ción y «el peligro de ahogo» 
económico que padece.

Los cuatro folios que com
ponen la circular finanilizan 
don uña serie de conclusiones, 
como son: gestionar una lí
nea de crédito que permita 
al PSOE hacer frente a .la si
tuación hasta que el Gobierno

liquide el dinero que debe al 
partido en oomeepto de la sub. 
vención a las elecciones.

—Exigir del Gobierno una 
subvención que garantice el 
funcionamiento dé las oficinas 
parlamentarias centrales y de 
cada circunscripción.

—Indemnizar, con la cuan, 
tía que ha fijado el Gobierno, 
a los parlamentarios que no 
hayan percibido su sueldo en 
el mes de julio.

—Exigir al Gobierno y a su) 
partido UCD que aclaren ante 
el pleno la situación en que se 
encuentran las Cortes, actual, 
mente, y que detallen los gas
es generales, sueldos, y las di
versas indemnizaciones que 
percibían los procuradores 
franquistas.—Cifra

EL ADELANTADO
V DE SEGOVIA «Aero se nrroxMAOiáx * nmnume eeeeaAxee t  fcooxxe»

I
Hoy hace 75 años decía: | 

POLITICA ECONOMICA i
Nuestra Hacienda atraviesa tiempos nada ha- W 

lagadores para ella y, aunque los gobiernos y los » 
partidas políticas luchen por salvarla de la ruina W 
que la amenaza., son muchas las calamidades que, g 
desde hace tiempo vienen empujándola hacia el M 
abismo de un peligroso conflicto económico.

A las pasadas y todavía no olvidadas guerras 
coloniales, que tanto dinero y sangre nos costaron, i 
únense, en la actualidad, la dura crisis que hay 
sobre la producción y el desconcierto social que 
impera en todas partes y del que son alma y vida 
las agitaciones ardorosas de elementos poco ave
nidos con los principios de un buen régimen.

Y si a esto añadimos las deficiencias de nues
tra infortunada administración pública, vendre
mos pronto en conocimiento de la necesidad de 
medidas salvadoras en la materia, con las cuales 
se opere un cambio radical urgente en nuestra 
política económica que, de continuar en el estado 

g en que hoy se encuentra, hará que cunda nuestro ’w 
g descrédito precipitándonos en la más triste de las g 
B miserias: en la miseria nacional.

Luego no se culpe solamente de nuestra pre- j 
M sente situación económica a los esfuerzos hechos w 
g por salvar el honor comprometido de la patria, < 
B ni se crea que esto es lo único que nos ha traído g 
g el desequilibrio latente entre la producción y el m 
W consumo, entre lo que el país da y el Estado y los B 
tó demás organismos sociales exigen... Comprende- 
M mos que haya sido uno de los motivos originarios g 
B de la situación; mas, es necesario aunarle tam- B 
W bién el poco tino de nuestros gobernantes y la W 
g pésima organización política que, a todas horas, w 
W es objeto de acervas censuras en los más escon- g 
B didos rincones de esta dolorida España. B

AYUNTAMIENTOS
Los formularios, sobres y trabajos 

de imprenta en general, podemos

realizarlos de un día para otro

Imprenta EL ADELANTADO
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APALATEGU1 RECIBIO 

LA VISITA DE SU MADRE
; París, 26.—El militante vasco Miguel Angel Apala
" tegui recibió ayer jueves por la tarde la visita de su 
madre. “Apala” se encuentra en la enfermería de la 
prisión de Baumettes, y su estado de salud es critico 

• al haber perdido 17 kilos desdé que el 30 del pasado 
-mes de julio se deolaró en huelga de hambre.

•' La señora Apalategui deoliaró: “Desde mi última vi
sita mi hijo ha perdido un kilo más, pero su estado de

, salud no se ha agravado”.

. Según el doctor Marsessjan, que examina al joven 
vasco cada día, “actualmente sólo absorbe agua. No le 

.hemos puesto inyecciiones. Un huelguista que .sé niega 
a iomer, pero que bebe agua y permanece todo- el día 

'acóstado puede resistir a ese ritmo durante veinte días 
o un mes, según los casos”..

Ea cuánto a la debilidad cardiaca del militante vas
co. el doctor Nersisessian no ha querido hacer comenta
rios, y ha afirmado que palategui tiene nueve de ten
sión, debdo a la inactividad, y que “mo corre riesgo de 
d es cale; fcación ’’.—Efe.

— ..

El Presidente 
de Filipinas intenta 
abolir la ley marcial

Manila, 26.—El presidento 
Ferdinand Marcos de Filipi
nas ha manifestado que aun
que el país volvía a la norma, 
lidad, mantendría la ley mar. 
cial si los disidentes se pro
nunciaban por la violencia.

Dijo que su política está en
caminada «a la tolerancia, 
pacificación y compasión» y 
que intentaba 'abolir lia ley 
marcial, en vigor desde 1972, 
tan pronto como fuera posi
ble.

Sus declaraciones^ 
ante representantes

hechas
d® la

Fuerza. Pública, se produce a 
la "mañana siguiente de que 
los agentes’ utilizasen cañones 
■di?, agua fiara disolver una' 
manifestación dé unos 2.000 
estudiantes; religiosas y un 
grupo de abogados estado
unidenses.

Huelga total de controladores
en los aeropuertos británicos

Londres, 26.— La huelga
tbtal de les 850 ayudantes de 
contíoladares aéiecy que ope
ran en los aeropuertos, britá- 
niccs, comenzó hoy y durará 
h^sta la medianoche (fiel pró
ximo lunes 29.

En la primera mañana del 
conflicto labe ral era todavía 
difícil precisar el alcance que 
tendrá esta huelga, y la me
dida en. que será afectado el 
tráfico aéreo británico.

La “Biifish Airways ” ha 
cancelado aproximadamente

el 50 por ciento de sus vue
los ■ regulares, a fin de dar 
piicridad a los turísticos o 
“Charter ”, difíciles de can
celar por la casi imposibili
dad de encontrar alojamien
to alternativo en los hoteles 
de destino.

Se calcula que esta huelga 
afectará a unos 5.000" vue
les ccn más de un millón de 
pasajeros.

La masiva cancelación de 
vueles acordada hoy alivió 
la sitiración en los terminales 
¿?1 aeropuerto londinense de

Heathrow, al permanecer me
nos público en ellos que en 
días anteriores.

PANORAMICA
mundial

EE. UU.: El ^ecreitarlo de la Organización de Estados 
Americanos, Alejandro Orfila, en nombre del 

presidente norteamericano Jirhmy" Cárter y del líder 
pahaméño Ornar Torrijos, cursó invitación a 22 jefes 
de- Estado 'ibercaméTCcanos para que asistan a la cere- 
móniia de la "firma del nuevo tratado del canal de Pa
namá."

•“Sirio”, el primer satélite expérimentai de ccñiuni- 
ca'ciones' italiano, fue lanzado ayer al espacio, impul
sado por un cohete “Delta”,“en Cabo Cañaveral.

HOLANDA: El primer ministro del Gobierno hclan- 
• > dés y Mder del Partiido Socialista, Joop

den Uyl, presentó anoche su dimiísi-ón a la Reina, 
gún confirmación oficial anunciada hoy.

se-

CHILE: El Gobierno 'anunció ayer la devaluación 
signo monetario nacional en un seis por

del
100.

JAPON: El eecretariio nerteameríoano de Estado, Cy-
rus Vanee, ha llegado hoy a Tokio, proceden

te de Pekin, para informar a los dirágentes japoneses 
sobre sus conversaciones con los chinos.

PERU: Te dos los peruanos debemos sentimos orgu
llosos de hablar el castellano, señaló el escri

tor de esa nacionalidad, Mario Vargas Llosa, en la ce
remonia que le incorporó como miembro de número de 
'a Academia Peruana de la Lengua.

Se inició en París la reunión 
Tarradellas - Sánchez Terán

Paiís, 26.— El presidente 
de la Generalidad de Catalu
ña, Jcsep Tarradellas, y el 
consejero del presiden-e Suá- 
rez, Salvador Sánchez Te
rán, iniciaren esta mañana en

El «Polisario» 
anuncia 500 bajas 

enemigas
Argel, 25.—Los guerrilleros 

del Frente Polisario, comba
tientes por la, independencia 
idisi Sahara Occidental, asegu
ran haber dado muerte a casi 
500 soldados marroquíes y 
mauritanos en el mes que con
cluyó el 15 de agosto.

En un comunicado difun
dido por la agencia argelina 
de información APS, el Fren
te Polisario declara que ha
bía herido a otros 144 y cap
turado a once.

t<En el frente meridional se 
han dad? muerte a 227 solda
dos mauritanos, se ha herido 
a otros 60. y se han hecho 
prisioneros a 28 más», agre
gaba él anuncio.

El Frente afirma que sus 
fuerzas ocuparon durante va-

un céntrico hotel parisiense 
una serie de conversacicnes 
relativas al restablecimiento 
provisional de la Generali
dad.

Se trata de entrevistas “a 
solas que se prolongaran 
probablemente todo el cía de 
hcy y mañana sábado.

Tarradellas y Sánchez Te
rán llegaion al hotel a las 
9,55 e indicaron que no po
dían prever la duración de 
la sesión de esta mañana.

Se encuentra iguáhnehte en 
París Frederic Ráhdla. re- 
p:esentante de Tarradellas en 
España y presidertte, én nom
bre también de Tarradellas, 
de la ccmisión negcciácora, 
de la que son miembros otros 
seis parlamentarios catalanes. 
Dijo que una posible entre
vista de la comisión con Ta- 
tradellas depende de los re
sultados de las conversacio
nes de este último con Sán
chez Terán.—Efe.

WSSWWWWVUSAAWA 

lias." horas, y destruyeron 
acuarteiamierafos, en las‘"ciu- 
da.d:es de Lemnia y Ametti a! 
sur de Marruecos y e n la Man 
ritania de Chinguetti.—Ele. 
Reuter.

TRAPERO
A los 70 años de édad

D. E. P

EL SEÑOR

FALLECIO EN MADRID EL DIA 25 DE AGOSTO DE 1977

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

SUS DESCONSOLADOS HIJOS MARIANO. MARIA-LLTSA Y JOSE-AN' 
TONlO GOMEZ GOMEZ; HIJOS POLITICOS ROSARIO ESTERARAN^
EZEQl'IEL URIEL Y MARIA JESUS HERNANDO; HERMANO FELIX: 
HERMANOS POLITICOS MARIA-TERESA DARMENDRAIL. JULIA GARClX 
AMALIA BARAHONA, FELISA Y PILAR GOMEZ Y MARIANO LOPEZ I 
NIETOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asisten-: 
cia al sepelio que tendrá lugar mañana, día 27. a las cinco d^ 
la tarde, en el cementerio del Santo Angel de la Guarda 
esta ciudad.

El funeral por su eterno descanso se oficiará el lunes, día 
a las 10,30, en la parroquia de Santa Eulalia y la misa de 1 
vllegio el día 30, a las 10,30, en dicha iglesia.

PAGINA 10 KL ADELANTADO Dr SEGOVM Viernes 26 de agosto o

M.C.D. 2022



El. C. P. Imperio terminó la temporada 
sin números rojos

No es que nosotros nos em
peñemos en ^ofrecer a nues
tros lectores solamente las 
cuesticnes qué hacen referen
cia a las economías de los 
clubs, más, sin embargo, si 
que nos aloramos cuando 
vemos que éstos logran salir, 
pese a todas sus dificultades, 
qje son muchas y de todo ti
po, de esos grandes “atolla
deros ” económicos. La noti
cia a la que deseamos hacer 
referencia no’ es otra que ha
ce referencia a que el Impe
rio de baloncesto ha conclui
do su pasada temporada con

TORNEOS
VERANIEGOS
DE FUTBOL
. .. •'*Ciudad de Sevilla: Vasas. 

2; Benfica, í.
Ciudad del Cid (Burgos): 

Burgos, 1; Beros, 0.
Ciudad dé Zaragoza: Fi

nal, T. S. K: A. de Sofía. 2; 
Zaragoza, 1.»

8acnicki, v 2; Español, 2 
(Penalties favorables a los 
yugoslavos) .V

Ciudad de Albacete; Alba- 
«te, 2; Toledo, 1.

Ciudad de, Cartagena: Car
tagena, 2; Murcia, 0.

MUNDIALES 
DE CICLISMO

San Cristóbal (Venezuela). 
Wio de los más fuertes agua, 
ceros registrSdos en los últi- 

meses, caída ayer sobre 
ciudad," malogró la ini- 

aa ión de tas pruebas de los 
fundíales de ciclismo.

La jomada estaba prevista 
Para dar comienzo a las diez 
(le la mañana (cuatro de la 

hora español^), pero 
la madrugada empezó á 

°ver tonéncialmente sobra 
Cristóbal.

Aunque los ciclistas inscri- 
en la pei-secución indivi- 

*'al aficionados, 44 en (total, 
■ i •an listos a la hora ofí- 

el velódromo San Cris-
■aiM ’• comisarios y las 
^^^■^■idades internaciones dis. 

^eron el aplazamiento, 
mojada era 

'j^r^roSa y se temió un aoci.

eos éxitos: el deportivo, pues 
legró mantenerse en la cate
goría y el económico, ya que 
ie sobraron, casi 10.000 pese
tas. La cuantía del presupues
to, para la tempo; ada ante
rior, era de alrededor de las 
150.000 pesetas y entre las 
cuotas de los 110 socios que 
tiene el club, y que pagan a 
100 pesetas, y la ayuda de 
la Federación Española de 
Baloncesto, que llegó a ser 
de 60.000 pesetas, han podi
do terminar la temporada 
cumpliendo con todos sus 
dompiziomisos. Cdestiólii que 
nos alegra por el bien del 
deporte del baloncesto en Se- 
govia, al que tantos golpes 
le están dando.

OTRO QUE TODAVIA NO
' HA FICHADO

Días pasados les dábamos 
cuenta de que en los entre
namientos d^l equipo gim
nástico había una cara nue
va. Se trataba de Alberto 
García Alonso, jugador pro
cedente del Moscardó madri
leño, pese a que la última 
temporada no jugara en ese 
equipo, y que está cumplien
do sus deberes militares en 
el Regimiento de Artillería. 
Pues bien, pese a que ya han 
transcurrido algunas fechas 
desde su incorporación a esos 
entrenamientos, el técnico 
Mendiondo aún no ha dado 
su informe con respecto al 
jugador, por lo cual los di- 
rectivcs todavía no han ini
ciado gestiones con él. Ha
brá que esperar, amigo.

EL BALONCESTO 
TAMBIEN A TOURS

Y la selección de mucha
chos, pese a todo, ya está 
completa. Nueve son los com
ponentes de la misma, de los 
cuales ocho pertenecen al C. 
P. Imperio y uno al equipo 
de Cantimpalos. Les nom
bres de los que se desplazan 
sen: Lázaro, Ortíz, J. Car
los, Emilio, Santiuste, Peñas, 
Mendoza, Juanjo y Ja vi. Los 
chicos, a las órdenes de Juan 
Pascual y Benigno Santiño, 
están entrenando en las pis
tas deportivas ce la Base 
Mixta. Su salida para la ciu
dad francesa, será la del 8 
de septiembre y se quejan

de la falta de tiempo que tie
nen para coger la forma, cues
tión a la que el tiempo, el 
mal tiempo, no les está ayu- 
aando en nada. Hay que te
ner en cuenta que los días de 
lluvia, por estar las pistas al 
aire libre, no pueden entre
nar. Y mientras tanto los pa
bellones cubiertos cerradlos 
per descanso del personal. 
Las cosas de la vida.

J. M.”

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

VELA

El actual campeón de mun- 
dio de vela, clase “snipe ”, 
Félix Gancedo, no podrá re
novar su título este año al 
haber tenido que retirarse del 
campeonato por rotura del 
tendón del deltoide al pec
toral, producido durante la 
segunda regata de ayer, ter
cera del certamen, y tras ha
berse impuesto brillantemen
te en la primera.

Gancedo se encuentra hos
pitalizado en Copenhague, y 
los médicos declararon que 
es posible que tenga que ser 
intervenido quirúrgicamente. 
UNIVERSIADA .

El tenista checoslovaco To
más Smid obtuvo la medalla 
de oro en individual mascu
lina ¿e tenis al derrotar al 
húngaro Balas Taroczi por 
6-3, 6-4, 4-6, 3-6 y 6-1.

La medalla de bronce fue 
a parar al soviético Vadim 
Borissoy.
FUTBOL

Teniendo en cuenta que 
de los quince millones recau- 
dudcs en el partido homena
je a Velázquez hay que de
ducir dos millones quinientas 
mil pesetas percibidas por el 
Eintracht, más los gastos que 
llevan aparejados la publici- 

| dad, cena, obsequios varios 
I y les deducidos por los servi

cios prestado» por los em
pleados del club, se calcula 
en diez millones netos los que 
l'e habrá reportado al ex 
madridista la confrontación 
que ha marcado su retirada 
de la práctica del fútbol.

«La Floresta»
Amplios y confortables salones para bodas, banquetes y convenciones

director propietario, DUQUE. Maestro asador de Segovia 

^formación y encargos, provisionalmente en Restaurante DUQUE.

, Teléfono 4117 07

José Antonio García (Josele):

«A uno le sienta muy mal que 
después de ocho años entrenando 

a los juveniles te separen 
del equipo sin decirte nada»

«En mi opinión, en esta temporada existe 
el peligro de que los dos conjuntos juveniles 

de categoría nacional desciendan»
Muchos años, casi tantos como tiene, ha dedicado 

Josele (su nombre deportivo) a la vida del deporte. 
Primero como jugador, defendiendo la portería de mu
chos equipos, y posteriormente como entrenador y téc
nico con los jugadores juveniles. Sin embargo es cu- 
lioso el observar cómo a este hombre, cuya dedicación 
al deporte nadie puede poner en duda, se le viene tra
tando, una y otra vez, sin consideración y sin querer 
dar importancia alguna a su trabajo. De todas estas 
cuestiones hemos querido hablar con él, y pese a que 
Josele es hombre poco dado a las entrevistas, hemos 
podido obtener las siguientes declaraciones:

—¿Qué motivo crees puede haber existido para que 
la nueva Junta Directiva gimnástica no te haya lla
mado para seguir con su equipo juvenil?

. —La verdad es que no sé cuál puede haber sido el 
motivo. Lo que sí puedo asegurar es que hasta ayer, 
día 24, a mí no se ha dirigido ningún directivo en nin
gún sentido. Y digo hasta esa fecha puesto que para 
hoy, día 25, el gerente de la Sociedad me ha pedido que 
me reúna con él. Sin que sepa de qué vamos a tratar.

—¿Te hubiese gustado continuar con los juveniles 
gimnásticos?

—Puedo asegurar que sí, puesto que yo a los cha
vales les tenía un gran cariño, pues no en vano han. 
side ocho los años que estuve en el equipo y otros tres 
en el C. D. Acueducto. Sin embargo puedo decir que de 
los dos equipos me echaron sin decirme una palabra. 
Debe de ser una forma de actuar conmigo.

—¿Cómo ves la participación, en la presente tem
porada, de los dos equipos juveniles en la división de 
he ñor?

—Mi opinión, es la de que ambos conjuntas deberían 
haberse fusionado con el fin de hacer uno potente, 
puesto que estando ambos en la misma situación, no 
van a encontrar jugadores, para los dos equipos, y en 
las mismas demarcaciones. Por tal motivo existe el pe
ligro de que ambos no puedan mantener la categoría y 
desciendan.

—Según tus palabras no hay en Segovia suficiente 
cantera de juveniles, ¿no es así?

—No se puede decir que no haya un buen número 
de jugadores en esa categoría, lo que sucede es que 
para que puedan jugar en la primera división tiene que 
pasar un tiempo prudencial de formación- que no se 
logra de la noche a la mañana. Per eso opino que mien
tras no haya un número de jugadores acorde con las 
necesidades de ambos conjuntos, solamente debería de 
trabajarse con uno de ellos, yo no digo cuál.

—Desde tu posición de hombre conocedor del fút
bol en esa categoría, ¿qué opinas de la temporada que 
ahora comienza?

—Pues que cada vez es más difícil. Puesto que a los 
conjuntos que 01 pasado año jugaron en la categoría, 
y que demostraron su potencia, habrá que añadir los 
que han ascendido, como pueden ser el Calvo Sotelo de 
Puertollano, Conquense, etc., que ofrecerán dura lucha 
a la hora de lograr ocupar las posiciones, ai menos, de 
permanencia.

—¿Hablaste con los jugadores después de tu marcha?
—Sí, he tenido ocasión de hablar con alguno de 

ellos. Por cierto que han tenido palabras muy cariño
sas para mi, cuestión que yo agradezco, puesto que han 
sido muchos años los que hemos estado juntos.

A estas últimas frases de Josele podemos añadir 
por nuestra cuenta que a los jugadores del conjunto 
juvenil gimnástico, sin desmerecer a nadie, les gusta
ría que su anterior entrenador volviese. Y nos consta, 
pese a que Josele no quería decirlo, que sus antiguos 
discípulos han pedido que vuelva al equipo. Cuestión 
que no creemos factible, al menos dentro de la tem
porada que ahora va a comenzar.

J. M.a
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EN ESPAÑA
JOVEN MUERTO POR DISPAROS DE LA 

GUARDA CIVIL
Valladolid, 26—El Gobierno Civil ha hecho pú

blica la siguiente nota oficial: «A las cuatro de la 
madirugada del día 2 de agosto llegó a la gasoli
nera Oviedo, situada en el kilómetro 180 de la 
carretera nacional 403 que va de Toledo a Valla
dolid, en el término municipal de Laguna de 
Duero, un turismo ocupado por varios jóvenes, los 
cuales solicitaron del empleado de dicha gasoli
nera que les llenara el depósito. Una vez efectua
do el suministro los jóvenes pidieron una lata de 
aceite, aprovechando este momento para darse a 
la fuga.

El empleado dio voces en demanda de auxilio, 
haciendo acto de presencia en dicho lugar una pa
reja de la Guardia Civil que se encontraba en las 
proximidades en servicio de vigilancia. La pareja, 
pensando que se trataba de un atraco, dio repe
tidas voces de alto a los ocupantes del coche, y 
al no ser obedecidos efectuó tres disparos para 
intimidar a los fugitivos y proceder a su deten
ción.: Posteriormente, sobre las 4,30 de la madru
gada del mismo día, se presentaron en la casa de 
socola de Valladolid los jóvenes Angel Calvo Pé
rez y Enrique Yagüe Rodríguez, acompañados de 
otro joven y siendo atendidos de urgencia los dos 
primeros de las heridas que les habían producido 
los disparos. Trasladados a la residencia sanitaria 
Onésimo Redondo, al día siguiente fallecía Angel 
Calvo Pérez, mientras que ©1 herido Enrique Ya
güe evoluciona favorablemente.»

Por su parte, el sector 'de la construcción de 
CC.OO. ha hecho público un comunicado de repul
sa por la muerte de Angel Calvo Pérez y por el 
herido Enrique Yagüe Rodríguez, ambos afiliados 
a la citada central siindiical.

TRAFICANTES DE DROGAS DETENIDOS
Sevilla, 26.—Dos jóvenes han sido detenidos por 

funcionarios -de la Primera Brigada de Investiga
ción, poco después de que hubieran llevado a ca
bo una venta de drogas.

Se trata de Urbano Mateos Muñoz, -de diecinue
ve años de edad, y José Ignacio García García, 
de veinte años.—Cifra.
SANDRA MOZAROWSKY HERIDA GRAVEMENTE

Madrid.—La actriz Sandra Mozarowsky se en
cuentra internada en la U.V.I. de la Ciudad Sani
taria Provincial Francisco Franco con lesiones de 
carácter gravísimo, a ^consecuencia -de una caída 
que sufrió cuando se hallaba regando las plan
tas, desde la terraza de su -domicilio, sato en el 
cuarto piso de ila calle de Alvarez de Baena..

La actriz cinematográfica, de dieciocho años, y 
que cuenta con -diez películas en su haber, sufre 
una grave fractura craneal, varias costillas rotas 
y un brazo roto. Desde que ingresó en la U.V.I. 
del Francisco Franco todavía no ha recuperado el 
conocimiento.

OTRO LABORATORIO FARMACEUTICO 
INCENDIADO

Barcelona, 25.—-Otro siniestro de singular im
portancia ha vuelto a afectar al sector farmacéu
tico de Barcelona. A los pocos días de que un in
cendio produjera considerables pérdidias en los 
laboratorios Bayer, ayer el fuego destruyó casi por 
completo el edificio que la Federación Farmacéu
tica, sociedad coc-perativa, posee en Hospitalet de 
Llobregat, junto a la autovía que une Barcelona 
con la -localidad playera de Castelldeíels. '

LABORAL ~ ~

MULTA DE SEIS MILLONES 
A LA EMPRESA ASCON

Vigo, 26.—La Delegación Provincial 
de Trabajo ha notificado a la empresa 
ASCON (Astilleros y Construcciones), 
ubicada en Meira, la sanción de pese
tas 5.880.000, -cantidad que resulta de 
la multiplicación de 7.000 pesetas por 
los 840 obreros que integran la plantilla 
de la citada factoría. El motivo de la 
sanción es el cierre ilegal de la citada 
factoría, considerado así por la Delega
ción Provincial de Trabajo y la falta 
de abono de salarios a los trabajadores 
correspondientes a la semana que fina
lizó el pasado día 20.

FIRMA DEL CONVENIO DE 
HOSTELERIA EN LEON

Ponferrada. (León), 26.—Anoche que
dó firmado la revisión del convenio de 
hostelería, en la Delegación Provincial 
de Trabajo, tras dos días de huelga 
mantenida por este sector en Ponferra
da.

El nuevo convenio recoge un aumento 
de los salarios del 20 por ciento, la am
pliación de la tercera paga extraordi
naria de 10 a 20 días, y el derecho a 
un periodo vacacional de 25 días (cua
tro días más de lo que se recogía en el 
anterior convenio negociado en febre
ro) durante este año y de 30 días el 
año que viene.

CONTINUA EL CONFLICTO DE 
HOSTELERIA

Tarragona, 26.—Hasta primeras horas 
de la noche de ayer prosiguieron las 
conversaciones entre los trabajadores y 
patronos del ramo de hostelería, des
pués de haberse iniciado por la maña
na -la huelga que ha afectado a una 
parte importante de los establecimien
tos de Salou, Cambrils, La Pineda y 
algunos focos de Tarragona y Reus.

Sin que se haya llegado a un acuerdo 
definitivo, en principio, los empresarios 
se han mostrado conformes con que, a 
través de la Delegación de Trabajo, se 
realice un estudio de la lista de esta
blecimientos presentada por las cen
trales sindicales que según las cuales 
no cumplen el convenio.

En caso de que no hubiera acuerdo, 
es posible . que las centrales sindicales 
decreten la prolongación de la huelga 
indefinida en toda la provincia a par
tir del domingo. •

SIGUE SIN POLUCION EL CONFLICTO 
DE LOS TAXISTAS

Palma de Mallorca, 26.—En la re
unión -mantenida ayer tarde entre el 
gobernador civil de esta ciudad, el de
legado nacional del Ministeirio de 
Transportes y comunicaciones y los al
caldes de Palma, CaJvián y Llucamyor, 
no se ha llegado a ninguna solución 
definitiva en el conflicto de taxistas.

FESTIVAL DE CANCION POPCLAR
SABADO

27
AGOSTO

CAMPO 
«EL PEÑASCAL»

9,30

NOCHE

ACTUARAN:

AGAPITO MARAZUELA
Acompañado de Joaquín González

MANUEL CEREÑA 
RICARDO CANTALAPIEDRA 
TITA PARRA (Chile)

SE VENDE PISO
EN CALLE LOS COCHES

INFORMES:

Teléfono 414407 de 4,30 a 5 de la tarde

GRUPO INTI (Bolivia)
ARAXES II • |

Precio localidad 100 pesetas

ACUDE: La canción 
cultural

popular es patrimonio 
del pueblo

Venta anticipada de localidades en San Antón, 6.
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^Agricultura y Ganadería
El mercado de Segovia .

I Cotizaciones en descenso en el 
porcino y en alza en el ganado ovino

Bastante públiioo’ asistió al mercado de ayer, jueves, 
en nuestra ciudad. Hubo animación, muchos corros, 
muchos comentarios también y, en cuanto a las opera
ciones, podemos considerar como regular su número.

La “chispa” saltó en el ganado porcino, por cuanto 
el bache en el que ya se había metido en semanas an
teriores, ayer se hizo “más profundó”. La baja produ
cida ha sido considerable, frente a lo ocurrido en el 
ganado ovino, que fue todo lo contrario, disparándose 
los precios hacia lo alto. .

PORCINO: El cerdo de verdeo, raza pura, se cotizó 
ayer a 74 pesetas; el de 100-105 kilos, a 72, y los gordos, 
entre 70 y 71 pesetas.

VACUNO: Sin novedad, podemos decir, en este sec
tor. Los añojos de pura raza se cotizaron entre 108-110 
pesetas; los corrientes, 100; las vacas buenas, a 65, y 
las vacas corrientes, a 55. .

OVINO: En este ganado es, como anticipábamos, 
donde se experimenitó el alza: El lechal se plantó en 
las 200 pesetas; el recental subió hasta las 180; los cor
deros grandes, entre 105 y 110; los pascuales, 120, y 
las ovejas, 50.

PIENSOS: Poico movimiento en tomo a la cebada. 
De la vieja, apenas queda alguna partida, por lo que 
no se puede hablar ya de ella. Y de la nueva, como de
cimos, todavía hay poco movimiento. Puede seguir dán
dose las 9,50 pesetas en destino. En cuanto al maíz, 
aunque se prevé una próxima reactivación, de momen
to todo sigue igual: 11,70.

| NOTICIAS DEL CAMPO |

SOLICITUD DE NUEVOS PRECIOS PARA EL ALGODON

Agricultores y ganaderos de los pueblos del Alto y 
^ajo Guadalquivir, han acordado exigir nuevos precios 
para el, algodón, tras una reunión en la que se discutió 
h problemática del sector.

Los agricultores fijan en 65 pesetas el kilo el’precio 
Para la primera categoría; en 62 pesetas para el de 
segunda categoría y en 60 para el de tercena.

Estos precios deben ser discutidos y ratificados en 
nueva asamblea a celebrar próximamente.

1 INVESTIGACION CENTRADA SOBRE 
EL DESARROLLO RURAL

El Ministerio Federal de Cooperación Económica 
(BMZ) de la República Federal Alemana, ha iniciado 
Para 1977 un programa orientado de investigaciones 
°n el título “Desarrollo rural integrado”. El proyecto 
eberá realizarse en colaboración interdisciplinar. La 

Phmera fase es un estudio teórico previo donde debe- 
an fijarse las condiciones de emplazamiento de los 

Proyectos de desarrollo rural ihtegrado. Un grupo de 
*abajo delimitará los sectores más importantes con el 
m de designar los “terms of reference” para la segun- 

fase‘ En deberán llevarse a cabo cinco proyec- 
vT’’. según las prioridades de los distintos aspectos in~ 
vestigados. • -

CONSEJOS PARA EL ALMACENAMIENTO 
DE CEREALES

Los mayores enemigos: Humedad, insectos,
microorganismos y • roedores

Ante la posibilidad de que 
algunos agricultores procedan 
al almacenamiento de cereales 
por causa de la gran cosecha 
que se está producidíendo, so
bre todo en la zona norte del 
país es conveniente recordar 
que deben tomar una serie de 
precauciones para evitar pér
didas en los productos alma
cenados. ,

En el presente año, debi
do a las condiciones climáti
cas ya conocidas del verano 
en cuanto a humedad y tem- 

¡ peraturas, no se ha logrado 
en bastantes casos un perfec
to secado del grano y se de
ben de guardar las precaucio. 
nes máximas para el almace
namiento.

El exceso de humedad de 
algunas partidas aumenta la 
respiración de los granos, lo 
que supone una mayor gene
ración de agua e incremento 
de las temperaturas y como 
consecuencia una puerta abier
ta para el desarrollo de los

agentes destructores tales co
mo insectos, microganismos y 
roed eres.

No parece recomendable es
te verano secar la cosecha al 
aire libre en las eras. En ca
so de que el agricultor tenga 
que introducir los cereales 
directamente en lalmacén ho
rizontal o panera clásica, de
be proceder a una limpieza ex
haustiva con objeto de elimi
nar los restos de grano del año 
anterior. Tras la limpieza y 
antes de meter el grano es ne. 
cesarlo efectuar un desinsedta. 
do de los insecticidas autori
zados.

Si se sospecha que el grano 
tiene una humedad superior a 
la noirnal se debe mover pe
riódicamente los montones d^ 
grano o pana procurando no 
alcancen mucha altura para 
favorecer la aireación y. evitar 
el aumento anormal de la tem
peratura y humedad.

El mantener las ventanas

no provocan el recelo del 
animal.

Estas líneas no tratan otiia 
cosa sino recordar a los agri
cultores la necesidad de cuá 
dar y mirar el grano y que los 
Servicios Técnicos del Ministe. 
rio de Agricultura están a su 
disposición pana cualquier in. 
formación complementaría.

(Del director del Servicio 
Informativo del Ministe
rio de Agricultura)

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

■ ।
46 millones de toneladas, 

producción mundial de carne 5
8 T ‘
Í “a producción mundial de carne ha sido evaluada, según informa el Ser- g 

¿*cio Extenior deQ Departamento de Comercio Norteamericano en algo más de
8 46 millones de toneladas, lo cual significa un aumento de más de 200.000 S
■ heladas sobre las cifras del pasado año.
■ la'umen,to no participa Argentina, que se ha visto obligada a dis- g
jr^nuár su producción, aunque sus exportaciones siguen ocupando el primer H 
í mundial, cerca de 550.000 toneladas, a causa de que su principal citen- ® SS h°S pa ís e s  Común, y más concretamente Inglaterra, ponen ca-®

qía mayor número de dificultades a las importaciones de terceros países.

abiertas también puede contri, 
bu ir a una rápida desecación 
del grano.

Cuando a pesar de todas las 
medidas se detecte algún ata
que de insectos en el granero, 
lo más conveniente es efectuar 
una fumigación con sulfuro de 
carbono tomando medidas de 
precaución en la manipula
ción, cerrando herméticamente 
el, local durante un período de 
24 a 48 horas.

Otro enemigo de los cereales 
son los roedores que se com
baten aceptablemente a base 
de cebos anti-coagulantes que

Dr. N. Jiménez 
Muñoz - Delgado

TOC OGINECOLOGO
Jefe de Servicio de la 

R^ádencia Sanitaria de la 
Seguridad Social.

Consulta previa petición 
de hora (de 4 a 6 de la 
tarde), lunes, martes y vier
nes.

Calle Rancho, 12 y calle 
José Zorrilla, 87-1.0 E.

Telfs. 415 73 5 y 42493^-

F. GARCIA 
Podólogo 

Plantillas ortopédicas 
a la medida 

Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. 

Uñas, callos, etc.
Se atienden prescripciones de 

la Seguridad Social ' 
Petición de hora al teléfono 

560047
Carbonero el Mayor
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®ol§á de Madrid
CRUCIGRAMA

■ANCOS Y SEGUROS Aaterior Hoy
Banco de Bilbao................................   ••• 320
Banco Atlántico....................................... 223 22 5
Banco Central .......................................... ¿SS ■,99
Banco Español de Crédito .................... 234 234
Banco Exterior de España.................... 300 300
Banco Hispano Americano.................... 240 243
Banco Ibérico........................................... 254 254
Banca López Quesada ............................ 261 261
Banco Pastor............................................ 389 389
Banco Popular Español .......................... 251 253
Banco Rural y Mediterráneo ............... 720 725
Banco de Santander ............................... 388 397
Banco de Vizcaya.................................... 240 2-16
Banco Urquijo .......................................... ?20 320
Bankinter.................................................... 228 223
Bankunión .................................................. 182 182
Unión y Fénix Español, Seguros ......... 236 —

INVERSION MOBILIARIA
Cartinbao .................................................... 104 —
Cartisa..............................................*........ 200 —
Fibansa........................................................ 114 —
General de Inversiones ............................ 116 '16
Popularinsa ... ......................................... 160 ¿CO

ELECTRICIDAD, GAS Y AGUA
Electra de Viesgo .................................... 81,25 81.25
Eléctricas Reunidas de Zaragoza ......... 70 iO
Fecsa, grandes .......................................... 78 —
Fecsa, pequeñas........................................ 78 —
Penosa......................................................... 84 84
Hidroeléctrica del Cantábrico ............... 85,oO 85,25
Hidroeléctrica de Cataluña..................... . 68 —
Hidroeléctrica Española........................... 91 í.0,25
Iberduero, ordinarias .............................. 102,50 102
Sevillana de Electricidad ....................... 87 8 i
Unión Eléctrica......................................... 86 85 E0

SIDEROMETALURGICAS Y MINERAS
Altos Hornos de Vizcaya ...................... 44 , 60.50
Astilleros Españoles-......... ............... ... 44 —
Citroen Hispania....................................... 79 80
Construcciones y Auxiliar Ferrocarriles 90 —
Duro-Felguera ........................................... 70 73
Española del Zinc ................................... 114 112
Fasa-Renault.............................................. P 89 P. 88
Femsa .......................................................... 82 —

. Material y Construcciones ...................... 61 —
Metalúrgica de Santa Ana .........   78 78

. Minero Siderúrgica de Ponferrada ..... 103.50 —
Nueva Montaña Quijano ...................... 95 —
Seat ............................................................. 97 96
QUIMICAS Y TEXTILES
Cros............. . ..................................................... 100 —
Energía i Industrias Aragonesas ......... 68.50 69
Española de Petróleos ................ ... ,.. 216 '215
Hidro-Nitro Española ................ . ........... 140 " —
Insular del Nitrógeno ............................. 62 —
Papelera Española.................................... 73 —
Papelera de Leiza-Sarrió ........................ ' 100,75 100
Papeleras Reunidas .................................. D. 98 P: 97
Petroliber................................................... 172 ’SZ
Sniace......................................................... 50 —*
Unión Explosivos Río Tinto ................ 126,50 125
Unión Resinera Española .....................  1.200 —

Ciit®1
_____ _ _____

¡ ((Tres momentos del cine alemán»
Bajo este titulo se celebra del 1 al 8 de sep

tiembre de 1977, en el Stadtmuseum de Munich i 
el XVII Congreso Internacional de Cine Indepen
diente (C.LC.L). En conjunto se proyectarán 40 

1 programas de largo y cortometraje sobre tres te
mas de la historia del cine alemán: “Emst Lu- 

Ibitsch y el cine de la inflación 1919-1924’’; “Hacia 
el Tercer Réich 1931-1936” y “De. los comienzos 
del nuevo cine alemán 1963-1970”. Muchas cintas 
del programa, sobre todo las del comienzo de los 
años 20, son prácticamente desconocidas en la 

„ República Federal de Alemania filmes famosos 
como “Los Nibelungos”, de Fritz Lang, se mues
tran en nuevas capias completas. El CICI deriva 
su tradición en las reuniones históricas de los 

¡ vanguardistas cinematográficos de los años vein
te (1929 en La Sarraz y 1930 en Bruselas). En los 
pasados 15 años tuvieron lugar encuentros en

1 cooperación con las cinematecas de Bruselas, Lau- 
■ sanne y Toulouse. El ^congreso de Munich es el 
1 primero celebrado fuera del ámbito de cultura y 

1 lengua france'sa. Diferentes colecciones de cine 
aportarán copias de archivo.

LAS PELICULAS ITALIANAS PARA 1978

Erotismo con Laura Antonelli, un romance 
imposible entre Sofía Loren y Marceno Mastroian- 
ni, espionaje con Gian María Volonte, un desfile 
de personajes extraños interpretados por Alberto 
Sordi, Vittorio Gassman y Ugo Tognazzi, y un im
petuoso Sandokán moderno, son las promesas que 
incluye la temporada cinematográfica italiana de 
1978, que comenzará en septiembre próximo.

“Mujer amante”, dirigida por Marco Vicario, 
tiene a Laura Antonelli como protagonista cen- : 
tral, y cuenta la historia de una mujer que, a fi
nes del siglo pasado, trata de salvar su matrimo- 

! nio recurriendo a sus más apasionadas armas fe
meninas.

Por su parte, Sofía Loren encarna en “Una 
jomadla particular” a una ¡firustrada ama de ca
sa que entabla una relación amorosa con un ho
mosexual perseguido, cuyo papel está a cargo de 

j Mastroianni.
.i

En “Los nuevos monstruos”, continuación de : 
, un film de gran éxito en los años cincuenta, apa

rece una galera de personajes de la vida cotidia- 
" na italiana, y permite a grandes actores cómicos, 

I como Sordi, Gassman y Tognazzi, desplegar sus 1 
' reconocidas dotes histriónicas.

INMOBILIARIAS Y AUXILIARES DE LA CONSTRUCCION
Cristalería Española ............................... 270 L57
Dragados y Construcciones ..................... 340 349
Inmobiliaria Metropolitana............... ; ... - 136 132
Inmobiliaria Urbis ...................... ......... 115 - 115
Portland Valderrivas ....................... ; ... 146 —
Urbanizadora Metropolitana ................ 260 SbO
Valenciana de Cementos Portland ....... 200 195
Vallehermoso ............................................. 154 152

MONOPOLIOS

El cine político estará representado por “Ten
go miedo”, del director Damiao Damiani, en el 
que Gian María Volonte interpreta a un guarda
espaldas de un juez que casualmente, descubre un 1 
complot urdido por los servicios de seguridad.

Por último, los pequeños tendrán oportunidad 
de regocijarse con las aventuras de Sandokán, el 
viejo personaje de Emilio- Salgari, en una pelícu
la cuyo protagonista encamará el actor hindú 1 
Kabir Be di.

V CERTAMEN INTERNACIONAL 
DE CINE DE HUMOR

Campsa ...................................................... 248 2*9
Tabacalera ................................................. 174 177
Telefónica Nacional de España ........ 104.53 102

Dieciocho películas concurrirán al V Certamen 
Internacional de Cine de Humor “Ciudad de La 
Coruña”, que se inicia mañana, sábado.

ALIMENTACION Y VARIAS
Corporación BB........................................ 100
Cervezas “El Aguila" ................ ' .......... D. 77
Ebro, Azúcares y Alcoholes ............... 323
Finanzauto ................................................. 182
Finanzauto y Servicios ............................
Galerías Preciados....................... ■ ... P. 178
General Azucaren de España ... — — 411

100
73

325

176

A lo largo del certamen, que se prolongará 
hasta el 3 de septiembre, se proyectarán también, 
fuera de concurso, alrededor de 200 films de có
micos americanos para el público infantil.

El festival cinematográfico está organizado 
por la Asociación Cinematográfica Coruñesa, y el 
presupuesto supera los tres millones de pesetas.

HORIZONTALES: 1. Repe
tido y familiar, Reflexivo.—2. 
Tegumento fibroso y elástico 
que cubre el cuerpo de algunos 
animales. Al revés, provecho 
(Pl).—3. Lumbre; Note musi
cal.—4. Nombre' de mujer. 
Parte correspondiente al pecho 
en las prendas de; vestir abier
tas por delante (Pl).—5. Adver
bio de lugar. La' más brillante 
de las estrellas de la constela
ción del Can M^yor.—6. Uti
liza. Preposición .'-í—7. Nombre 
de mujer. Condimento.—8. 
Aplícase a las ^enfermedades 
largas o habituales. Pájaro.—9. 
Vocales. Relativo" a la maña
na.—10. Continú£. Elevado — 
11. Preposición. Nota musical.

VERTICALES: 1. Interjec
ción.—2. Cierto ,tejido. Dios 
del amor.—3. Parte superior 
de un edificio monumental o 
de un templo. Acudid.—4. Al 
revés, diosa. Tuesten. Nombre 
de letra.—5. Pronombre perso
nal. Alma.—6. Artículo. Adver
bio de lugar.—7. Vais afuera. 
Al revés, sujeto e con ligadu
ras.—8. Preposición. Compori- 
ción sobre cierto- número de 
versos para una sola voz. Le
tras de "Pilar”.-4-9. Termina
ción de infinitivo. Dícese del 
adorno que cuelga, de una te
chumbre. — 10. * Embarcación 
malaya de poco calado. Letras 
de “óvalo".—11. ^Existe. Arti
culo. *

SOLUCION
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niño sano como todos l°s aZo? 
Pero 6estas vigilando tu emreS. 
Dale algo más que la vida. pj 
ponsabilidad. De una visita a 
al médico puede depender e 
de tu hijo No lo dejes Pa
tarde.
También está en manos de 
dres prevenir • la subnorm
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se® i
1 “Sendo
s á b a d o 27 d e a g o s t o Farmacias de guardia

Van 239 días de 1977: faltan 
126.

Sol: De 7,37 a 20.55.

Santoral: Santos Mónica, Ru
y, Eulalia y Marcelino.

Pensamiento: “Si no necesi- 
0$ trabajar para comer, necesi- 
¿ras trabajar para tener salud. 
Ama al trabajo y no dejes que 
•azca la mala hierba de la ocio- 
adad”,

(Guillermo Penn)

lotería Pro Ciegos

Pretniado ayer: Núm. 495.

PARA HOY
De 9.30 a 11 noche:
San Francisco, 9 y Santa Te

resa de Jesús, 24 (barrio de El 
Carmen).

De 11 noche a 9,30: 
San Francisco, 9.

El tiempo en Segovia

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 675,0.
Tempertura máxima: 23.9.

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 675,6.
Temperatura mínima: 10,0.
A la una de la tarde: 16,2.

I □ televisión, y Sodio
T. V. E.-HOY

Primera cadena
16,45, Tres piezas para quin

teto, J. Ibert.
16,55, TV. en el recuerdo.

i 18,00, Despedida y cierre. 
19,15, Carta de ajuste.। 19,30, Apertura y presentación.

i 19,31. Avance informativo. 
' 19,35, Un globo, dos globos, 

tres globos. 
21,00, Teledario. 
21,45. Los ríos.
22,15, Musical.
23,30, Ultima hora.
23,45, Poesía e imagen.
23,50, Despedida y cierre.

Segunda cadena
19,15, Carta ,de ajuste. 

| 19,45, Presentación y avances.. 
19,55, Dibujos animados.

20,00. Redacción de "noche.
20,50, Teatro club.
22,30, Encuentros con las letras 
24,00, Despedida y cierre.

T. V. E.-MAÑANA

Primera cadena
13,45, Carta de ajuste. 
14,00, Programa regional simul

táneo.
14,30, Apertura y presentación.
14,31, Gente del sábado.
15.00. Noticias del sábado.
15,35, Marco.
16,05, Sesión de tarde.
17,45, El mundo de la música. 
18,30, Dibujos animados. 
18,45, Torneo.
19,30. Escuela de salud. 
20,00, Cantando se hace camino.
21,00, Informe semanal, 

•22,00,.Noticias del sábado.

22,15, Sábado cine. 
00,20, Ultimas noticias. 
00.25, Despedida y cierre.

R. SEGOVIA.-MAÑANA

7,30, Sintonía y saludo. 7,35, 
Lectura programas. 7,40, Des
pertar musical. 7,45, Matinal 
cadena SER. 8,30, Cosas de Se
govia. 10,00, Su programa. 11,00, 
Mediodía cadena SER. 12,00,. 
Su programa. 1,00, Vermut de 
melodías. 1.30, Información lo
cal. 2,00. Bolsa agrícola, 2,10, 
Diario de Radio Nacional. 3,00. 
Información local. 3,30, Peti

ciones del oyente. 4,00, El gran 
musical del sábado (SER). 5,00. 
Los 40 principales. 6,30, Super- 
ventas LPs (SER). 7.00, Los 40 
principales. 9,00,. Los 40 princi
pales (SER). 9,30^ Peticiones 
del oyente. 10,00. Diario de 
Radio Nacional. 10,30, Informa
ción local. 10,45, Las galas de 
la SER. ¡1,30, Hora 25 (SER)." 
1,00, Cierre. .

VNI AÍ IOS po r  PALABRASro^.^^
= TRABAJO ■—-=

■ ""

SE necesita empleada de ho- 
ar de 9,30 a 6. Telf. 411613.

SE necesita señora para limpie- 
b . Interesadas dirigirse a: Ofi
cina de Empleo del Seaf-PPO. 
C. Gobernador Fernández Jimé- 
"e?, 18. Segovia. (Ref, 6355)

NECESITO asistenta mañana y 
:arde. Telf. 42447 5.

SE necesita dependiente mos
trador para cafetería. Horario 
! sueldo a convenir. Interesados 
“tngirse a: Oficina de Empleo, 
rdez. Jiménez 18. Segovia. (Re
ferencia 6353). 

n e c e s it o  chica fija o asiste n- 
la hasta las 5 de la tarde. Ra
tón: 420462.

SE necesita chica. Telf. 424159 
Arriar tardes).

''ATRIMONIO necesita em- 
‘'eada de hogar fija sabiendo 
"dación. Telf. 412115. ■

necesita obrero para granja 
próxima Segovia. puede 

'.y en la capitál o en Madro- 
rd- -nformes Oficina de Empleo. 

ad°r F. Jiménez. 18. Ref.

^^ARa n  dineros aprovechan- 
irabt'empOS ^r^s• " efectuando 

aios caseros. Escríbanos. 
Cdn^°tensa ■ Benidorra. (Ali-

^^Lmensu^les trabajando en 
Á, agamos. al contado. Egcri- 

^lona A" Eliai:norados' 23. Bar

de hogar fija de 
,,,” 30 años. 412960. Sra- de 
lechea Solís.

" ■ pr , ganar dinero en tiem- 
"ar ?.rn,tra^ai° agradable. Lla- 

'eiefcno 424632. de 2 a 6.

de hogar necesita, 
¡2 ‘amilia. 'telf. 412158 dé 

¿ de tarde.
EAV:j i • -A ■ " • 
^idrid ^goviana residente en 

n,€c«”a empleada de 
‘'‘tras Ue!do 12.000 ptas., más 

s<.ey ,Se8Uros sociales. Telf. 8ovia 413909

elf. 4139^ v*8ilante de noche.

SE necesita empleada de ho
gar de 9 a 6. C./Malconsejo. 
núm. 6- 3." C.

= ENSEÑANZA

PARA idiomas eurolqnguas, in
glés, francés. Ladreda, 18.

= VARIOS

CAMBIO piso bien situado en 
Segovia, por otro en Madrid, 
por dos a cuatro años. Razón: 
Telf. 422433.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patiño. La
dreda, 11, 411447, 411996.

RODAMIENTOS Ferber; agri
cultura, industria Travesía José 
Antonio, 15. Teléfono 415290.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electro
domésticos. Juan Bravo, 23.

AUTOCARES Martín, 20 o 60 
plazas Roble, 22. Teléfonos 
412909 y 413627.

= BOLSA DE LA = 
= PROPIEDAD = 
= INMOBIUARIA =

SE vende pisó a estrenar 
con plaza de garaje, frente esta
ción. Razón: APIMOSA. Fernán
dez Ladreda, 10, 4.°. Teléfono 
413795.

SE vende piso en San Rafael. 
Urbanización La Calzada. Razón: 
APIMOSA, Fernández Ladreda, 
10. 4.9. Teléfono 413795.

MIGUEL i TOVAR, Agente de la 
Propiedad Inmobiliaria. Eze- 
quiel González, núm. 25. Telf. 
414881.

MIGUEL TOVAR. Locales a 
precio, costo, plantas de 2.400 
m.2. Zona Camino Nuevo.

MIGUEL TOVAR, Preciosa fin
ca 30.000 m.2 cercada piedra. 
Carretera Madrid. Agua. luz.

MIGUEL TOVAR. Pisos direc
tamente constructora, muchas 
facilidades, quedan pocos.

MIGUEL TOVAR. Solar en San 
Lorenzo 712 m.-'. Todo edifica
ble.

MIGUJEL TQVAR. Nave polígo
no industrial 900 m.2. Renta o 
venta.

MIGUEL TOVAR. Locales en 
toda U ciudad ¡Compruébelo!

MIGUEL TOVAR. Parcela polí
gono industrial 1.300 m.2. Bien 
situada.

MIGUEL TOVAR. Finca 36.000 
m.2. Carretera Arévaio. Mucha 
agua. Precio interesante.

MIGUEL TOVAR. Chalets y 
parcelas. Distintas zonas.

MIGUEL TOVAR. Agencia de 
la Propiedad Inmobiliaria. Com
pra venta de fincas, solares, pi
sos, naves industriales, parcelas, 
chalets. Ezequiel González, 25. 
Telfj 414881.

LLANCASA, fincas rústicas ■ en 
Segovia y diversos pueblos de la 
provincia. Fernández Ladreda, 
10, tercero. Teléfono 415790.

LLANCASA compra pisos, casas 
viejas, solares, naves industriales, 
locales y fincas rústicas. Tras
paso y alquileres de locales. Ra
pidez y absoluta reserva. Infor
mes, Llancasa, Fernández Ladre
da, 10, tercero. Teléfono 415790.

LLANCASA, pisos a estrenar, 
junto calle Obispo Quesada. Pre
cios interesantes. Facilidades de 
pago. Fernández Ladreda, 10, 
tercero. Teléfono 415790.

LLANCASA, oportunidad, apar
tamento zona céntrica. Fernán
dez Ladreda, 10, tercero. Telf. 
415790.

LLANCASA, locales comerciales 
de 100 a 1.400 metros cuadrados, 
diversas zonas. Fernández La 
dreda, 10, tercero. Tel. 415790.

LLANCASA, naves polígono in
dustrial, hasta 1.300 metros cua
drados. Fernández Ladreda, 10, 
tercero. Teléfono 415790.

LLANCASA. Finca cercada en 
carretera San Rafael, término La 
Losa. 10.000 metros cuadrados, 
300 metros fachada carretera. 
Fernández Ladreda, 10. tercero. 
Teléfono 415790.
SE necesita piso amueblado ser- 
vicentrales. Miguel Tovar. Eze- 
quiei González, 25. Tel. 414881.

SE vende apartamento en El 
Escorial. Razón: Apimosa. Fer
nández Ladreda. 10, 4.*? Teléfono 
413795.

LLANCASA, local comercial» 
Vía Roma, 200 m.3, totalmen
te instalado, con teléfono. Infor
mes: Fernández Ladreda, 10, 
tercero. Teléfono 415790.

APIMOSA. Agencia de la Pro
piedad Inmobiliaria. Compra
venta de toda clase de fincas 
rústicas y urbanas, pisos, sola
res, naves industriales, traspasos, 
promoción de viviendas en ré
gimen comunitario y particular, 
etc., Ladreda, 10, 4.°, Tlf. 413795 
(Contestador automático). .

SE traspasa local comercial. 
Telf. 412935.

SE alquila piso amueblado, td- 
do exterior, soleado, céntrico. 
420685.

ALQUILO habitación derecho 
cocina señoritas. José Zorrilla. 
87. 6.° C. Razón: mañanas.

SE alquilan camas para dormir 
o pensión completa. Teléfono 
420334.

SE alquilan dos habitaciones 
con derecho cocina y aseo in
dependiente con o sin muebles. 
Teléfono 420334.

SE busca piso en alquiler, pre
feriblemente bajo, con calefac
ción, zona de La Albuera. Telf. 
424088.

SE alquila piso céntrico amue
blado, agua caliente y calefac
ción central. Telf. 411987-

ALQUILO piso amueblado, ca
lefacción central, temporada es
colar. Telf. 412297.

ALQUILO piso amueblado, ca
lefacción. Bloques Zafer. Ra
zón: Daoiz 15. José M.a Plaza.

SE necesita piso en alquiler, sin 
muebles para dos años. Telf. 
560094 de Carbonero el Ma
yor. Agromán.

SE alquilan habitaciones a seño
ritas con derecho cocina. Cristo 
del Mercado, 11, 1.° B.

= VENTAS*™^

CHALET ep.La Losa, con pis-, 
ciña y garaje. Telf. 415190 (ho
ras oficina).

CAMION basculante Avia. J. 
Horcajo.

FURGON Avia 2500, revisado. 
J. Horcajo.,

VENDO, furgoneta 4-F moderna. 
J. Horcajo. Avenida Fernández 
Ladreda, 15.

SE vende casa solar 700 m,-’ en 
Santa Mana de. Nieva, lindan
te plaza Mayor y otras dos ca
lles. Teléfono 20. Navas de Orp.

PARCELA Parque Robledo. Te
léfono 470142.

SE vende o alquila piso anti
guo, Avda. Obispo Quesada, 26, 
1.° centro. Teléfonos 422744, Se-, 
govia y 2342032, Madrid.

VENDO cocina gas con homo 
seminueya. Roble, 4.

VENDO piso rodeado de pre
ciosos jardines en La Granja. 
Razpn: Nicolás Useros. Carrete
ra de Segovia, 22. San Ilde
fonso (Segovia).

CASA en travesía Perucho. 13. 
Razón, Antonio Olalla. Rome
ro, 20.

SEAT 124. buen precio. Telf. 
4214C)x

= GANADOS

SE venden 125 pares .de ovejas, 
entrefinas. Telf. 16. Campo de 
San Pedro.

VENDO t>-n ros y terneras cha» 
roJesas, limosines y pardos alpi-' 
nos pasterós. Telf. 296074. Va- 
lladolid.

VENDO macho y carro varas, 
ruedas goma, equipado. Samuel 
Domingo. Ahusín.

VENDQ 27, chotos y chotas 
charoleses de 9 a 10 meses. Flo
rencio García. Revenga.
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EL M¡UHTMI »t SSWm (Ultinta ®ora
SeGOVIA ATRACO A UNA SUCURSAL

DE LA CAJA DE AHORROS
Dos enmascarados se han llevado 600.000 pesetas

En lito, laítiraco peipe^tlacío 
esta mañana en una sucursal 
de la Caja de Ahorros y Mon
te de Piedad en nuestra ciu
dad, dos desconocidos han 
logrado apoderarse de seis
cientas mil pesetas, sin que, 
por el momento, los autores 
del hecho hayan podiido ser 
localizados, pese a las intensas 
•gestiones desplegadas por las 
fuerzas de Orden Público.

El atraco se ha cometido 
minutos antes de las diez, 
en la sucursal de la Caja die 
Ahorros número cuatro, sitúa,, 
da en la calle Tercios Sego- 
vianos; a esa hora se encon
traban en el interior del local 
solamente dos empleados, que 
de pronto se vieron sorpren
didos por la irrupción de dos 
desconocidos, vistiendo «mo
nos» de color .azul y cubrién
dose la cara, portando sendas 
pistolas. Con ellas amenaza
ron a los empleados, obligan
do a uno de ellos a -que abrie. 
ra la caja fuerte, mientras el 
otro fue conminado a que se 
arrojara al ¡suelo. En cues
tión de segundos se apodera
ron de unas seiscientas mil 
pesetas.

. Una vez que la caja fue 
abierta, los atracadores con
dujeron a los empleados has. 
ta el cuarto destinado a ser
vicios, donde les dejaron en
cerrados, emprendienido inme. 
dialtamente la huida.

El atraco duró menos de 
cinco minutos, y se da la 
circunstancia, parece ser, que 
en el momento de salir los 
atracadores, entraba un poli-

cía en la sucursal, que fue 
quien tomó nota del número 
de coche en que huyeron.

Ya una vez dentro de la 
sucursal, el citado agente li
beró de su encierro a los em
pleados, que entraron en con
tacto con la Comisaría de Po. 
licía, cuyos, agentes iniciaron 
las pesquisas oportunas con 
toda rapidez. Dichos emplea
dos no pudieron accionar la 
alarma ni poner en funciona
miento la cámara fotográfica 
de que está dotado el local.

Según parece, podría ase
gurarse que los atracadores 
habrían dado algunas vueltas 
por calles de la ciudad en un

intento dé despitar a los in- 
vestigaidores, no descartándo. 
se la posibilidad de que ha
yan abandonado el primer 
vehículo y después continua
sen la huida en otro, segura
mente con dirección a Ma
drid, aunque éstas son hipóte
sis que han circulado .por la 
ciudad, sin confirmación ofi
cial.

Este atraco es el primero 
que se comete en dependen
cias de la Caja de Ahorros, y 
el valor de la cantidad sus
traída estaba asegurado, se
gún ha informado a nuestra 
Redacción un portavoz de la 
mencionada entidad.

MW^AS BREVES
ES MUY PROBABLE que en. fecha inmediata el carde

nal Enrique y Tarancón, presidente .de Ja Conferen
cia Episcopal Española, y Felipe González, secreta
rio general del «Partido Socialista Obrero Español», 
mantengan una entrevista de carácter personal, 
según ha podido saber «Cifra» en fuentes autoriza
dlas. •

LAS SESENTA COMISIONES GESTORAS pro amnistía 
de Guipúzcoa en un comunicado hecho público de
nuncian la presencia de provocadores infiltrados en 
las movilizaciones que han tenido lugar estos días en 
San Sebastián. Las citadas gestoras denuncian asi
mismo ante la opinión pública las continuas accio
nes die grupos de extrema derecha.

TIEMPO
Sigue el tiempo revuelto, en 

Ja mitad norte peninsular, y 
más soleado, en el sur, tras 
el paso de la perturbación 
que, .ayer y durante la pasa
da noche, provocó aumentos 
de la nubosidad y chaparro
nes, en general débiles y dis- 
peraos, en numerosas regio
nes. Tras el paso de dicha per
turbación los vientos son "aho
ra de componente norte y por 
tanto, más frescos, 1 o cual 
sigmifica un nuevo descenso 
de Las temperaturas, en el ter. 
ció norte de la península, y 
el mantenimiento dé los ac
tuales niveles térmico, infe
riores a lo normal en estas fe
chas, en las demás regiones.

Meseta norte: Nubosidad 
«variable, con grandes claros, 
y riesgo de chaparrones dis
persos, más probables en las 
zonas montañosas y por la 
tarde. Temperaturas suaves.

Vistas del exterior e interior de la sucursal atracada 
(Fotos Peñalosa)

EL INTERES DE CANTABRIA pide que su asociación 
regional se lleve a cabo con Castilla y León, que por 
razones históricas, geográficas y de complementarie- 
dad económica constituye la opción más lógica / 
natural, según ha manifestado Justo de las Cuevas, 
portavoz de «UCD», al término de la asamblea cele
brada .por este partido en tomo a su postura sobre 
el tema de la autonomía de Cantabria.

JUAN ANTONIO SAMARANCH, embajador español en 
la URSS, se ha entrevistado en Moscú con el minis
tro de Cultura, Piortr Demichev, miembro suplente 
del Politburó.

Y POSITIVO» manifestó esta tarde,«CLIMA CORDIAL----------  .
al término de su entrevista con el presidente de * 
Generalitat de Cataluña, Josep Tarradellas, Salva
dor Sánchez Terán, consejero del presidente Adol o
Suárez.

Un minuto de poesía

A SAN ILDEFONSO
Aves y pájaros de terciopelo, , 
hoy, tu entorno, dé notas han cubierto; 
el suave viento no quiebra su vuelo 
—reposado— en el cielo, abierto.
Hoy, que anhelo ver tu sombra: tu velo, 
quisiera ser tú musa: tu concierto, 
quisiera ser, hoy, ángel de tu cielo: - 
hoy paraíso, hoy jardín, hoy... huerto. 
Hoy, que anhelo ser agua de tu río, , 
en el surgir del agua de tu fuente 
siento latir tu corazón y el mío.
Hoy, que anhelo ser parte de ti mismo, 
reclamo a tu entorno, intensamente, 
y reclamo la luz de tu espejismo.

A VALSAIN
Valsaín: valle sano. Balsaín: 
balsa sobre la sierra. ¡Oh, tu sierra, 
Valsaín (o Balsaín) de mi tierra!, 
valle o balsa, lo tuyo me es afín.
El pino, clama en ti, en un sinfín ,
que no cesa...; que aprisiona, que encierra, 
que llena de fragancia... y que aferra 
a quienes buscan tu tierra sin fin.
Y, tú, Valsaín, devuelves al pino . í 
toda la fuerza que clama hacía ti; 
haces uso de tu casta: tu raza;
y vas buscando en medio del camino, 
la vieja razón que te ha hecho así, 
valle o balsa, en medio de tu raza.
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